

Miércoles 08 de Febrero de 2012

# **TITULARES LOCALES**



# **Buscan diputaciones 87 priistas**

Los diputados locales José Luis Márquez Martínez, Jesús Morales Flores, Filiberto Guevara González, Edgar Salomón Escorza y Eleofermes Palacios Reyes, figuran entre los más de 87 aspirantes que este martes se inscribieron en el registro para buscar una candidatura a diputados federales por el PRI. (El Sol de Puebla)



#### Policías estatales extorsionan a vendedores de madera

Policías estatales extorsionan a vendedores de madera y carbón hasta con 30 mil pesos a cambio de dejarlos circular en carreteras poblanas, denunciaron integrantes de la Coordinadora Nacional de Artesanos y Comerciantes Zepania Titlatozke Conareztac. (Heraldo)



# Abre Manzanilla comparecencias

El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, destacó durante su comparecencia ante el Congreso del Estado la aplicación de una política de corresponsabilidad en el actual sexenio que minimice "las actitudes de víctimas de los ciudadanos" y, por el contrario, privilegie la conformación de una sociedad madura y responsable. (Síntesis)



## Arranca desbanda en el Congreso estatal

El Congreso local se convirtió en un auténtico trampolín político. Ayer cinco legisladores —incluido al primer presidente de la Junta de Coordinación Política de la legislatura— se inscribieron para buscar una curul en San Lázaro. (Intolerancia)



## Compromiso por Puebla nace por la intolerancia de Mondragón en el PAN

Germán Jiménez García, dirigente estatal del partido en formación Compromiso por Puebla, arremetió directamente contra Juan Carlos Mondragón, líder estatal del PAN, para descifrar la formación de una nueva organización que buscará contender en los comicios locales del próximo año. "Fue la intolerancia y cerrazón del dirigente panista para evitar que nos pudiéramos inscribir como militantes de Acción Nacional lo que nos llevó a tomar la decisión de constituir una nueva opción que represente valores de la izquierda progresista".(Cambio)



## "Ahoga" basura al Río Alseseca

Investigadores de la UTP aseguran que en la temporada de lluvias los contaminantes se dejan ver con mayor facilidad; la basura electrónica contribuye a causar efectos devastadores para el agua. (Milenio)



## En el PRI, 87 aspirantes para 15 candidaturas

En el PRI 87 militantes se disputan las 15 candidaturas a diputados federales que le corresponden al partido en el estado, entre quienes se encuentran cinco legisladores locales que pidieron licencia de cargo al Congreso de Puebla para continuar con sus aspiraciones políticas. (La Jornada de Oriente)

# **TITULARES DIGITALES**



#### Imponen cuota de 20 mp para recortar a aspirantes del PRI en Puebla

El pago de 20 mil pesos para ponerse al corriente en sus cuotas partidistas redujo, de 137 a 87, los registros de aspirantes a una precandidatura a diputado federal por Puebla en el Partido Revolucionario Institucional. (e-consulta)



#### RMV coloca primera piedra del Centro de Actividad Física

Con una inversión de 89, 877, 800 millones de pesos el gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, encabezó la colocación de la primera piedra del Centro de Actividad Física y Bienestar de Puebla. (Periódico digital)



Miércoles 08 de Febrero de 2012



## Moreno Valle apoyará a Vázquez Mota: Manzanilla

Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno, mencionó que no deben quedar dudas que el gobernador Rafael Moreno Valle apoyará a la candidata del PAN a la Presidencia de la República, Josefina Vázguez Mota, eso luego de que su abanderado Ernesto Cordero perdió la elección interna. (Contraparte)



## 87 priístas se disputan 15 candidaturas a diputaciones federales

Son 87 priístas los que se disputan las 15 candidaturas a diputados federales por Puebla. según informó el presidente de la comisión Estatal de Procesos Internos, José Alarcón Hernández, tras el cierre de los registros realizados este martes en el Comité Directivo Estatal. (Puebla Online)

## TITULARES NACIONALES



## Rehabilita SEP a Enciclomedia

La Secretaría de Educación Pública prepara una licitación a modo para que las empresas que actualmente tienen el programa Enciclomedia se queden con un nuevo contrato de prestación de servicios para reequipar los salones de quinto y sexto de primaria. (Reforma)

# CFC: el no a Iusacell, por riesgo para TV

EL UNIVERSAL La Comisión Federal de Competencia (CFC) informó que negó el aval a la fusión de Iusacell -subsidiaria de TV Azteca- y Televisa, ya que previó "riesgos graves" para la competencia de televisión abierta y restringida. (El Universal)



## Urge Calderón a depurar jueces

El titular del Ejecutivo sostuvo que su gobierno está "echando la semilla y preparando la tierra" para construir un México seguro, justo y próspero, y para ello se fortalece la integridad de las fuerzas armadas. (Milenio)



## AMLO, candidato fuerte y en ascenso, expresa Cárdenas

AMLO y Cárdenas suman "voluntades para lograr el renacimiento de México". Construyamos la mayoría política para el triunfo electoral, señala el ingeniero. (La Jornada)

## Aún es posible alianza Televisa-Iusacell: CFC

EL ECONOMISTA La Comisión Federal de Competencia (CFC) negó la concentración Televisa- Iusacell por considerar que ésta puede dañar la competencia en televisión abierta y restringida; sin embargo, admitió que la inyección de capital en Iusacell puede ser pro competitiva en telefonía móvil. (El Economista Digital)





Enrique Peña Nieto, precandidato presidencial del PRI, afirmó ayer que el triunfo electoral "no se construye ni se fortalece con ataques o descalificaciones", y en torno a las declaraciones que lanzó en su contra su próxima adversaria del PAN, Josefina Vázquez Mota, el domingo pasado, respondió que "será la gente la que decida" quién será el futuro Presidente de México. (Crónica)



# Contra violencia, piedad: el Papa

El papa Benedicto XVI afirmó que los católicos no deben callar ante el mal, pero que deben combatirlo "con espíritu de mansedumbre" y mediante "la corrección fraterna". (Excélsior)

# INFORMACIÓN DEL ALCALDE



Miércoles 08 de Febrero de 2012

# Il Sal de Pueblo

#### **EL SOL DE PUEBLA**

## • Espera Comuna resolución de cuatro demandas

La próxima desactivación de los procesos legales que sostiene el Ayuntamiento con DISA, ICA, ITO y Jajomar, pero con menores afectaciones que las que hubieran costado en el pasado, anticipó el Síndico Municipal, Ernesto Bojalil Andrade, al rendir su primer informe de trabajo. El representante legal de la Comuna estimó que este año podrían recibir buenas noticias de las autoridades judiciales que estudian cuatro de las demandas más relevantes interpuestas en contra del Ayuntamiento que no sólo pusieron en riesgo los recursos públicos sino que además, pusieron en entredicho el prestigio de la figura del síndico por el manejo sospechoso que les dio. (Belén Cancino)



#### **EL HERALDO**

## Rivera Pérez lee la cartilla a sus colaboradores

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, llamó a todos los funcionarios del municipio a trabajar a favor de la ciudadanía y evitar prácticas que pudieran ser consideradas como autoritarias o escandalosas. En el marco de lo que será el primer informe de labores del ayuntamiento, programado para el próximo 15 de febrero, así como las declaraciones del diputado federal Gerardo Fernández Noroña, en torno a que la Comuna ha sido clasista y por ello se han retirado a comerciantes informales. En este sentido, el munícipe aseguró que el gobierno es respetuoso de las opiniones que se brinden por parte de todos los actores políticos, aunque descartó dar más comentarios al respecto. (Jorge Pérez Soto)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\_content&view=article&id=42132:rivera-perez-lee-la-cartilla-a-sus-colaboradores&catid=53:portada

# **Sintesis**

#### **SINTESIS**

## · Llama ERP a su equipo a trabajar con democracia

De cara a que culminé el primer año de gobierno municipal, el alcalde capitalino Eduardo Rivera Pérez llamó a sus regidores y funcionarios a redoblar esfuerzos para solventar las asignaturas pendientes para los siguientes dos años de la administración; además los invitó a trabajar en equipo y con democracia. En el marco de la presentación del informe de actividades de los integrantes del Cabildo y del Síndico Municipal, el munícipe calificó como un hecho inédito el que los integrantes del cuerpo edilicio presenten ante la opinión pública las acciones emprendidas en doce meses de trabajo. (Irene Díaz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local



## **INTOLERANCIA**

## • "En mi gobierno no hay cabida al autoritarismo"

El autoritarismo y el escándalo no tienen cabida en los gobiernos democráticos, señaló el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, quien agregó que en su administración continuará privilegiando los acuerdos y los consensos en beneficio de los ciudadanos de la capital. "Como demócratas le damos la bienvenida a la crítica cuando es responsable y fundada, no al chantaje y a la vileza. Como demócratas estamos abiertos al diálogo y rechazamos el autoritarismo. Como demócratas privilegiamos el acuerdo antes que el escándalo y la ingobernabilidad. Siéntanse orgullosos de pertenecer al cabildo más plural de la historia." (Alejandro Camacho) http://www.intoleranciadiario.com/detalle\_noticia.php?n=89350





Miércoles 08 de Febrero de 2012

#### **E-CONSULTA**

## • No hay lucha política con Moreno Valle, asegura Rivera Pérez

El alcalde Eduardo Rivera Pérez sostuvo que no existe una lucha política entre él y el gobernador Rafael Moreno Valle, sino disposición para trabajar desde el Ayuntamiento con el gobierno del estado. Pese a las diferencias y estilos entre ambos personajes, Rivera Pérez indicó que hay "sustancia" para gobernar. Este martes el presidente municipal sostuvo una reunión con directivos de medios de comunicación para dar un adelanto de su primer informe de gobierno, que rendirá la semana entrante. (Eduardo González)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=27147:no-hay-lucha-política-conmoreno-valle-asegura-rivera-pérez&Itemid=332



#### PERIODICO DIGITAL

#### Rivera Pérez descarta temor a críticas de los medios

Al adelantar que su primer informe de labores será distribuido a los ciudadanos en las principales calles de la ciudad por los funcionarios municipales e incluso él, Eduardo Rivero Pérez, presidente municipal de Puebla, lamentó que la reelección sea imposible para los alcaldes, que apenas tienen tres años para ofrecer resultados y concretar proyectos. Explicó que el próximo 15 de febrero entregará su informe en Palacio Municipal, lo que representará un acto austero, previamente estará con los servidores públicos a su cargo en las avenidas de la ciudad para entregar a los ciudadanos un resumen de lo ejecutado en su primer año de gestión. (Germán Campos)

http://periodicodigital.com.mx/notas/rivera perez descarta temor a criticas de los medios



## **PUEBLA ONLINE**

## • Eduardo Rivera cambia al operador de comercio informal

A una semana de que el alcalde Eduardo Rivera Pérez cumpla un año de gobierno, se hicieron cambios en una de las áreas más conflictivas de este primer año de gestión. El director de Desarrollo Político, Miguel Navarro, encargado de las negociaciones con comerciantes informales en la ciudad, fue retirado de su cargo. De acuerdo con el secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana, fue el mismo Navarro quien decidió abandonar el puesto por cuestiones personales. Asimismo, Montiel Solana rechazó que este cambio se debiera a ineficiencia o alguna falta por parte de Navarro, agregando que "no hay ninguna deslealtad, ni actitud de la que él se pueda avergonzar". (Shanik David)

 $http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\_k2\&view=item\&id=22124:eduardo-rivera-cambia-aloperador-de-comercio-informal\&Itemid=125$ 

# INFORMACIÓN DEL GABINETE



## **EL HERALDO**

#### • Lara Terrón justifica inseguridad en la capital poblana

Bajo el argumento de que uno de los principales motivos para el incremento de la incidencia delictiva son los problemas intrafamiliares, el ayuntamiento de Puebla prevé la colocación de un Centro de Atención a la Violencia Intrafamiliar y de Género, como una herramienta preventiva en el combate a la inseguridad. El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón, abundó que se tiene un recurso aproximado de tres millones de pesos para poner en marcha el funcionamiento del Centro de Atención; sin embargo, destacó que aún se analiza la ubicación, que podría ser la colonia La Paz o en el barrio de El Alto. (Jorge Pérez Soto)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\_content&view=article&id=42131:lara-terronjustifica-inseguridad-en-la-capital-poblana&catid=53:portada



Miércoles 08 de Febrero de 2012

# **Sintesis**

#### **SINTESIS**

#### • Sale del ayuntamiento Navarro Meza

El Secretario de Gobernación Municipal, confirmó la salida de la administración de Miguel Navarro Meza de la Dirección de Concertación de Espacios Públicos de esta dependencia, además afirmó que su salida no está relacionada a un hecho de corrupción o a una falta deshonesta. En entrevista, el funcionario municipal fue cuestionado sobre la baja de Navarro Meza, a quién lo defendió de las acusaciones que desde que inició la administración se hicieron en contra de él, principalmente por abusos de autoridad que en ese entonces sé evidenciaron. (Irene Díaz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local

#### **SINTESIS**

# • Comuna sin solvencia económica para ofrecer 2 dígitos: SATI

El Secretario de Administración y de Tecnologías de la Información, Iñigo Ocejo Rojo dejo claro que el ayuntamiento no tiene recursos económicos suficientes para hacer frente a la petición de incremento salarial de dos dígitos para los 2 mil 300 sindicalizados. En entrevista, el funcionario estipuló que será imposible arrancar con la negociación de aumento de salarios por arriba de un 10 por ciento, esto ante la víspera de que se inicie la revisión contractual y salarial entre el Ayuntamiento y el Sindicato Independiente de Trabajadores del Ayuntamiento.(Irene Díaz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local



## **INTOLERANCIA**

## Acusaciones de Noroña son exhibicionismo: Zurita

El regidor presidente de la Secretaría de Gobernación, Jaime Zurita García, calificó de "exhibicionista" y "protagonista" al diputado federal del Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña, quien acudió ayer al palacio municipal para exigir al edil Eduardo Rivera Pérez no afectar a las comerciantes "Las Teresas". El regidor aseguró que sus declaraciones y su mitin en la plancha del zócalo sólo se tratan de cuestiones políticas, pues en la actualidad se ha iniciado el proceso electoral federal, por lo que cualquiera aprovecha una situación para salir en los medios. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle\_noticia.php?n=89349

## **INTOLERANCIA**

#### • Confirman primer relevo en la comuna

Miguel Navarro dejó la Dirección de Asuntos Políticos de la Secretaría de Gobernación desde hace unos días, confirmó el titular de la dependencia Pablo Montiel Solana. Explicó que la renuncia al cargo se debió por cuestiones personales y no por cuestiones de deslealtad ni deshonestidad, además de que no se trata de un primer cambio a unos cuantos días de que el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez rinda su primer informe de gobierno. El funcionario defendió la labor de Miguel Navarro, al asegurar que siempre cumplió con su labor al frente de la dirección, que siempre hizo un buen esfuerzo por cumplir con su encomienda. (Alejandro Camacho) http://www.intoleranciadiario.com/detalle\_noticia.php?n=89347

## **INTOLERANCIA**

# Descarta aumento de 2 dígitos a sindicalizados

El ayuntamiento de Puebla confirmó que los trabajadores sindicalizados no obtendrán un incremento salarial de dos dígitos, aseguró el secretario de Administración y Tecnologías de la Información, Íñigo Ocejo Rojo. Informó que a pesar de la intención de aumento del Sindicato de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla, encabezado por Israel Pacheco Velázquez, la realidad es que no está a negociación, pues el municipio no tiene presupuesto para este incremento. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle\_noticia.php?n=89346



Miércoles 08 de Febrero de 2012

# **OLAJornada de Oriente**

#### LA JORNADA DE ORIENTE

#### Advierte Gobernación: no se permitirá la instalación de ambulantes en el zócalo el domingo

El secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana, advirtió que el ayuntamiento de Puebla no permitirá la instalación de comerciantes ambulantes el próximo domingo, con lo que se cierra la posibilidad de que las vendedoras de naturaleza muerta puedan ofrecer sus productos el próximo 12 de febrero. Este lunes el diputado federal del Partido del Trabajo Gerardo Fernández Noroña amago con encabezar la instalación de este grupo de vendedoras cada domingo en la plancha del zócalo capitalino hasta que sean reinstaladas por el gobierno municipal en el jardín de Analco. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/advierte-gobernacion-no-se-permitira-la-instalacion-de-ambulantes-en-el-zocalo-el-domingo id 3145.html

#### LA JORNADA DE ORIENTE

## Señala el síndico de Puebla la corrupción de las pasadas gestiones municipales

Este martes el síndico municipal de Puebla, Ernesto Bojalil Andrade, presentó su primer informe de labores junto con el cuerpo de regidores del cabildo de la ciudad en un acto que hasta ayer no tenía precedentes. Tanto el funcionario como los regidores no están obligados por la ley a rendir un informe sobre sus actividades anuales; sin embargo, Bojalil Andrade y Roberto Villareal Vaylón –a nombre de sus compañeros de cabildo – expusieron que se trata de un acto de transparencia, pero también de congruencia con el encargo de rendir cuentas a la gente que los eligió. (Javier Puga)

 $http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/senala-el-sindico-de-puebla-la-corrupcion-de-las-pasadas-gestiones-municipales\_id\_3143.html$ 

# **MILENIO**

#### **MILENIO**

#### Atenderá la Segob a Fernández Noroña

El secretario de Gobernación (Segob), Pablo Montiel Solana, se dijo dispuesto a dialogar con el diputado federal por el Partido del Trabajo (Pt), Gerardo Fernández Noroña, sobre la expulsión del Consejo de Comerciantes Independientes de Analco. Tras las advertencias hechas por el legislador, insistió en que la actuación del ayuntamiento frente al grupo liderado por Teresa García Flores, siempre ha respetado la ley y que muestra de ello, fue el mitin desarrollado este martes. (Guillermo Castillo) http://impreso.milenio.com/node/9108855

#### **MILENIO**

## • Tiraderos clandestinos, "casa" de 100 toneladas de basura

Alrededor de 100 toneladas de basura se depositan diariamente en tiraderos clandestinos de Puebla capital, reveló la presidenta de la Comisión de Ecología y Medio Ambiente en el Cabildo, Verónica Mastretta Guzmán. Explicó que la inaccesibilidad de los puntos más alejados a la mancha urbana, impide que los camiones recolectores, tanto del ayuntamiento como de las empresas concesionarias SUP y PASA, cumplan con su función en la totalidad del territorio. (Guillermo Castillo)

http://impreso.milenio.com/node/9108883



#### **E-CONSULTA**

## Comuna pedirá cuentas al gobierno por tala de árboles en bulevar Atlixco

Mañana se reunirán autoridades municipales con personal de la Secretaría de Infraestructura y de Transportes para solicitar que la empresa Cemex, encargada de las obras del Metrobús, informe de la tala de 21 árboles y del cambio de trazo que realizó en el bulevar Atlixco y la avenida 25 poniente sin tener autorización. Esto debido a que el proyecto original no contemplaba el derribo de los árboles ni la ampliación del carril, además de que las autoridades municipales tampoco tenían conocimiento de ello, según dijo la regidora y presidenta de la Comisión de Ecología y Medio Ambiente del municipio de Puebla, Verónica Mastretta Guzmán. (Jesse Brena)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com k2&view=item&id=27135:comuna-pedir%C3%A1-cuentas-



Miércoles 08 de Febrero de 2012

a-gobierno-estatal-por-tala-de-%C3%A1rboles-en-bulevar-atlixco&Itemid=332

## INFORMACION PUEBLA CIUDAD

is an inner war	a y perdes neuropeaness	41	

#### **CAMBIO**

## • Las Mil Calles no abatirán la pobreza

El programa de las Mil Calles que impulsó Eduardo Rivera no servirá para disminuir los índices de pobreza de la capital ni para abandonar el deshonroso primer lugar en municipio con más pobres señalado por el Coneval, coincidieron académicos e investigadores de la UPAEP, Tecnológico de Monterrey y la Umad, quienes señalaron que es necesario trabajar primero en temas integrales de educación, salud y generación de empleos antes de enfocarse a la infraestructura; coincidieron además en que el "programa estrella" del Ayuntamiento genera sólo una percepción política favorable para el alcalde. Marcos Felipe Gutiérrez refirió que no sólo es importante hacer calles, sino que éstas vayan acompañadas de otros servicios. (Luz Elena Sánchez)

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/ciudad/ciu-080212-luz-las-mil-calles-no-abatir-n-la-pobreza.php

# **OLAJornada de Oriente**

#### LA JORNADA DE ORIENTE

## Manzanilla dice a diputados que ellos deben resolver el problema limítrofe

Durante su comparecencia ante el Congreso local, Fernando Manzanilla Prieto insistió en que la controversia por los límites territoriales entre Puebla y San Andrés Cholula debe ser resuelto por el Poder Legislativo, pero consideró que antes debe haber diálogo entre los alcaldes de ambos municipios. El responsable de la política interior en la entidad fue el primer miembro del gabinete de la administración encabezada por el panista Rafael Moreno Valle que hizo la glosa del Primer Informe de labores que el mandatario estatal entregó a la LVIII Legislatura el pasado 15 de enero. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/manzanilla-dice-a-diputados-que-ellos-deben-resolver-el-problema-limitrofe\_id\_3154.html

# TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- La comuna incremento en 100 por ciento la recaudación, informan regidores. Ayer dieron su informe de labores.
- La Policía estatal detuvo a 4 individuos en posesión de cables robado en el centro histórico.
- Sobre los límites territoriales Fernando Manzanilla dijo que va a prevalecer el criterio actual, y que los alcaldes deben platicar. Minutos después el alcalde Eduardo Rivera anuncia controversia constitucional para revisar límites con San Andrés Cholula.



Fernando Canales Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- El síndico Municipal acusa a su antecesor, Román Lazcano, de haber dejado en la oficina corrupción y asuntos sin resolver.
- El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera entregará su informe al Cabildo y además entregará el informe en distintos puntos de la ciudad.

# Puebla Puebla Pueda Pued

# Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

Miércoles 08 de Febrero de 2012



# acc.

#### **ABC NOTICIAS**

- Solicita Eduardo Rivera al Síndico y a los Regidores redoblar esfuerzos en su segundo año de trabajo.
- El COE le da ocho de calificación a la gestión de Eduardo Rivera al cumplir su primer año de gestión.
- Aumentan en Puebla los niños con diabetes.
- El tesorero municipal de Puebla, Arturo Botello, resalto que la recaudación del predial en enero superó la meta hasta en 30%.
- El secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel, confirmó la salida Miguel Navarro que estaba al frente de la Dirección de Espacios Públicos.



Fernando Crisanto Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- La presidenta de la Comisión de Ecología del Ayuntamiento, Verónica Mastretta, solicitará a la secretaria de Medio Ambiente del municipio un informe que explique la tala sin control de cientos de árboles en zonas como Boulevard Atlixco, los Fuertes de Loreto Y Guadalupe y camellones de Avenida Juárez y Cerro de la Paz.
- Durante su primer año al frente de la SSPTM, Amadeo Lara destaco un incremento de 30 por ciento en la detención de delincuentes, la creación de centros de atención, más patrullas, y equipos de video vigilancia para monitorear la ciudad.



Carlos Martín Huerta Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Eduardo Rivera dice que ni autoritarismo, ni escándalos en su gobierno, sólo diálogo eso es lo que lo ha distinguido.
- El COE dice que con 8 de calificación pasa el primer año de gobierno de Eduardo Rivera. Carlos Martín huerta dijo que ocho es una calificación altísima.
- El gobernador colocó la primera piedra del polideportivo de Cholula, Miguel Ángel Huepa, presidente municipal de San Andrés Cholula, dijo que también van a hacer el Hospital regional y que lo van a colocar en la zona de la Reserva Territorial Angelópiolis, cerca de Ciudad Judicial. Carlos Martín Huerta dijo que le deberían de buscar otro lugar porque va a quedar muy cerca del Hospital General del Sur.



Alejandro Mondragón Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

• El alcalde Eduardo Rivera dejo en claro que su administración es una gestión demócrata que no se presta a chantaje anuncio el da de ayer que su informe no será para agradecimiento del presidente municipal si no buscara hacerlo un informe ciudadano.



Iván Mercado Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El alcalde Eduardo Rivera Pérez aseguro que esta sumamente abierto a la critica responsables a la critica fundada pero jamás al chantaje, esto al pedir a los regidores del ayuntamiento redoblar esfuerzos para mejorar la coordinación con los poderes del Estado durante su segundo de trabajo.
- El alcalde Eduardo Rivera Pérez Justifica las acciones que representan algunas obras en concreto, calles



# Miércoles 08 de Febrero de 2012

pavimentadas en la colonia Francisco Villa, aseguro que no se trata de mala calidad del programa mil calles si no de afectaciones que la propia maquinaria de las constructoras ocasiono y que tendrán que ser reparadas.

• El sector privado califico con 8 la gestión del alcalde Eduardo Rivera, no obstante que el programa mil calles y los resultados en turismo son positivos aun falta redoblar esfuerzo en seguridad y la tramitología, así lo dio a conocer el presidente de Organismo empresariales Luis Gerardo Inman.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Capturan una banda de cable de acero y de telefonía.
- Asaltan a la Primaria Benito Juárez en Granjas Puebla.

# INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

# Il Sal de Pueblo

#### **EL SOL DE PUEBLA**

## Destaca Antonio Gali trabajo legislativo

José Antonio Gali López, diputado local del PRD, presentó este martes su primer informe de labores legislativas acompañado del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas. En el acto, el mandatario estatal llamo a los diputados locales a que no los divida el presente proceso electoral e insistió en que se mantendrá al margen de las actividades proselitistas. Durante su discurso, el legislador señaló que como diputado del sol azteca generó propuestas como la ley que fomenta la práctica de la agricultura urbana. (Efraín Núñez)



## **EL HERALDO**

## Muertes y desalojos deja el fraude de inmobiliarias

Doce muertes y por lo menos una treintena de personas a punto de ser desalojadas de sus viviendas, es el saldo de daños colaterales por una falta de solución que permita a 35 mil defraudados por inmobiliarias recuperar su dinero. Así lo dio a conocer Mónica García Rugarcía, representante de la Alianza Única de Defraudados, quien dijo que por no contar con el dinero que invirtieron en inmobiliarias, la gente no ha tenido recursos para atenderse sus enfermedades, ni para pagar rentas u otras deudas. Indicó que el caso más reciente es de una señora a la que le amputaron la pierna la semana pasada y murió el pasado domingo. También acusó la falta de voluntad política por parte de diputados locales y federales como Denisse Ortiz, legisladora del PAN, Augusta Valentina Díaz de Rivera, también del albiazul y Óscar Aguilar González, del PRI. (Patricia Gutiérrez)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\_content&view=article&id=42097:muertes-y-desalojos-deja-el-fraude-de-inmobiliarias&catid=54:general&Itemid=26

# **Sintesis**

## **SINTESIS**

#### • Comparece Manzanilla Prieto ante diputados

Sin sobresaltos, transcurre en el Congreso de Puebla la comparecencia de secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, quien ha destacado la aplicación de una política de corresponsabilidad en el actual sexenio que minimice "las actitudes de víctimas de los ciudadanos" y, por el contrario, privilegie la conformación de una sociedad madura y responsable. En la primera etapa de exposición de temas, el encargado de la política interna ha hecho un recuento de los cinco ejes de la Secretaría General de Gobierno (SGG), pasando por los temas Legal, de Gobernanza Participativa, Gobernabilidad, Protección a la Sociedad y Eficiencia Institucional. (Claudia Aguilar)



Miércoles 08 de Febrero de 2012

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local

#### **SINTESIS**

#### Apuestan por una candidatura de unidad al senado

El delegado nacional del PRI, Ranulfo Márquez Hernández, confirmó que habrá un acuerdo político para que solamente haya una sola fórmula al senado de la república y no se llegue a judicializar el proceso, incluso reveló que en la construcción de éste, Enrique Peña Nieto está abonando junto con la dirigencia nacional. En entrevista, precisó que aún existe el tiempo suficiente para acordar, con los cuatro aspirantes al senado una candidatura de unidad, y sin que se llegue al tribunal tal y como lo anunció la dupla de Fernando Morales y Alejandro Armenta Mier. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local



#### **INTOLERANCIA**

#### • Estallan contra el edil de San Gabriel Chilac

Desde las 9:15 horas del lunes, habitantes de San Gabriel Chilac se manifestaron ante palacio municipal para exigir la revocación del mandato del cuerpo edilicio en funciones, y ante la ausencia del presidente municipal se llevó a cabo la toma de la presidencia. Además, exigieron que la gobernabilidad del municipio quedara en manos de un consejo municipal. El motivo por el que piden por segunda ocasión la revocación del mandato del edil es debido a la falta de seguridad pública, incumplimiento con lo que marca la ley de Transparencia y Acceso a la Información, falta de obra pública, además acusaron abuso de autoridad por parte de los policías municipales y el despojo de algunos predios. (Guadalupe Amador)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle\_noticia.php?n=89340



## **CAMBIO**

## Confirmado, 5 diputados locales del PRI buscarán la federal

Los cinco diputados locales que contenderán en el proceso interno del PRI por la candidatura a una diputación federal cumplieron con el requisito de solicitar licencia, sin embargo quedará en la congeladora y se aprobará hasta un mes antes de la elección, confesó José Luis Márquez. El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política explicó que es una estrategia utilizada a nivel nacional por todos los priistas que ocupan un cargo de elección popular y que pretenden participar en la elección, "con la finalidad de que el partido no pierda espacios en los congresos". (Viridiana Lozano)

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-080212-vir-confirmado-5-diputados-locales-del-pri-buscar-n-la-federal.php

## **CAMBIO**

## • Comparecencia light de Manzanilla en el Congreso

En su comparecencia el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, se enfrentó a unos diputados tibios, pues sólo los legisladores José Juan Espinosa y Zeferino Martínez cuestionaron el gasto ejercido por el gobernador Rafael Moreno Valle en materia de comunicación, así como la creación del nuevo instituto político en el estado denominado Compromiso por Puebla, a lo que el funcionario estatal dijo desconocer la cifra exacta y rechazó que el gobierno del estado esté detrás de la creación de este partido. Ayer arrancó la primera comparecencia del gabinete morenovallista ante el Pleno de Congreso del estado, iniciando el titular de la SGG, quien a lo largo de tres horas destacó que Puebla se mantiene como un estado donde prevalece la paz y la gobernabilidad. (Elvia García Huerta)

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-080212-elv-comparecencia-light-demanzanilla-en-el-congreso.php

## **CAMBIO**



Miércoles 08 de Febrero de 2012

## • El PRI chicanea para las candidaturas a San Lázaro

El PRI colocó una trampa para sus propios militantes y en la absoluta secrecía modificó la convocatoria para la designación de candidatos a diputados federales al crear un candado con el objetivo de evitar impugnaciones jurídicas de parte de los aspirantes que no resulten beneficiarios del dedazo de Enrique Peña Nieto. De último momento, se realizó la modificación a la convocatoria original para que los aspirantes presentaran ante la Comisión de Procesos internos el apoyo nacional de sectores u organismos, descartando las otras tres opciones previas que consistían en presentar el respaldo del 25 por ciento de los distintos sectores, como el Movimiento Territorial y el Frente Juvenil Revolucionario, o el 25 por ciento de los consejeros políticos o de seccionales tricolores. (Selene Ríos Andraca)

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-080212-sel-pri-chicanea-para-las-candidaturas-a-san-l-zaro.php

# **OLAJornada de Oriente**

## LA JORNADA DE ORIENTE

## Reforma electoral facilitaría a Compromiso por Puebla mantener registro como partido

La reforma electoral que se aprobó en 2011 a propuesta del gobernador Rafael Moreno Valle facilitaría a la organización Compromiso por Puebla su permanencia en la vida política del estado, debido a que le deja abierto el camino para coaligarse o impulsar candidaturas comunes con institutos políticos nacionales, una vez que consiga el registro como partido estatal. José Alarcón Hernández, quien es representante del PRI ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE), calificó de "mañosas" las adecuaciones realizadas al marco normativo, ya que favorecerán a esa nueva fuerza política que diversos medios de comunicación vinculan a la administración morenovallista. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reforma-electoral-facilitaria-a-compromiso-por-puebla-mantener-registro-como-partido\_id\_3104.html

## LA JORNADA DE ORIENTE

## Alerta Nodho sobre posible agresión a vecinos de Lara Grajales

El Nodo de Derechos Humanos (Nodho) emitió una alerta debido a que habitantes de Lara Grajales han recibido advertencias de que serán reprimidos por la fuerza pública, debido a la defensa que han realizado de un pozo que pretende ser utilizado para reabastecer una unidad habitacional que es impulsada por el líder de la CTM en la entidad, el diputado federal priista Leobardo Soto. El dirigente rechazó las acusaciones, y ayer por la mañana en su cuenta de Twitter escribió: "nada más falso que decir eso caray solamente critica aquel que no hace nada en beneficio de los demás" (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/alerta-nodho-sobre-posible-agresion-a-vecinos-de-lara-grajales\_id\_3131.html

## LA JORNADA DE ORIENTE

## No hay detenidos por el homicidio cometido en Acatzingo; identifican al presunto asesino: está prófugo

La PGJ informó que tras pruebas de balística y de ridosonato fueron liberados los 11 policías que estaban en calidad de presentados ante el Ministerio Público (MP) por el homicidio de César Natanael Maceda Torres frente a la Comuna de Acatzingo. A través de un comunicado, la representación social precisó que efectuó una inspección ocular en el sitio de los hechos en la que varios testigos de lo ocurrido coincidieron en señalar como responsable del homicidio a un elemento de la Policía Municipal de Acatzingo identificado como José Rosendo Luis de Lima, que fungía como guardaespaldas del alcalde y quien huyó del lugar de los acontecimientos. (Yadira Llaven) http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/no-hay-detenidos-por-el-homicidio-cometido-en-acatzingo-identifican-al-presunto-asesino-esta-profugo\_id\_3103.html

#### LA JORNADA DE ORIENTE

#### Toman palacio de Chilac; exigen destitución del presidente municipal

Habitantes de este municipio cerraron el palacio de gobierno para exigir la destitución del presidente municipal, Efraín Solano Espinosa, a quien acusan de mal manejo de recursos, tener al municipio en un estado de



Miércoles 08 de Febrero de 2012

inseguridad y de contribuir al despojo de terrenos. Alrededor de 300 pobladores que dijeron pertenecer a una agrupación denominada Consejo Municipal, en la colonia Vista Hermosa arribaron al palacio para señalar que hay grupos del presidente que cometen despojo de tierras a pequeños propietarios, asimismo dijeron que el alcalde no ha cumplido con los compromisos de trabajo que hizo con esa colonia. (Elizabeth Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/toman-palacio-de-chilac-exigen-destitucion-del-presidente-municipal id 3111.html

# **MILENIO**

#### **MILENIO**

## RMV: hay alcaldes sin "ánimo de colaboración"

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, apuntó que hay algunos presidentes municipales que no muestran "ánimo de colaboración" para sacar adelante algunos proyectos de manera conjunta, a través de programas como el Peso a Peso. Durante la colocación de la primera piedra para la construcción del Centro de Actividad Física y Bienestar de Puebla, el jefe del Ejecutivo aseguró que su administración está abierta a brindar apoyo a todos los ediles que muestren interés, independientemente del partido político al que pertenezcan. (Tonatihu Avelino) http://impreso.milenio.com/node/9108821

#### **MILENIO**

# "Lastiri pide no registrarse para ayudar a otros"

Alejandro Cruz Olvera, aspirante al distrito 9 de la capital, denunció que Juan Carlos Lastiri Quirós le pidió a varios priistas que no se registraran para favorecer a otros actores políticos, principalmente a quienes buscan ser candidatos en el municipio de Puebla. Cruz Olvera precisó que en el distrito en el que competirá se podrían haber "dados cargados" para a favor de Víctor Manuel Carrero Pacheco o para José Pedro Galindo Carrasco, quien cuenta con el respaldo de la Confederación de Trabajadores de México (CTM). (Redacción) <a href="http://impreso.milenio.com/node/9108900">http://impreso.milenio.com/node/9108900</a>

## **MILENIO**

#### Señalan académicos del ITESM fallas de los 3 presidenciables

Académicos del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey campus Puebla resaltaron puntos en contra de quienes serán los abanderados de las tres principales fuerzas políticas para las elecciones del próximo 1 de julio y coincidieron en señalar que quien cometa menos errores y sepa salir de los obstáculos que se presenten podrá ganar los comicios. (Jaime Zambrano)

http://impreso.milenio.com/node/9108826



#### **E-CONSULTA**

#### Buscan 87 priístas 15 candidaturas a diputados federales por Puebla

Un total de 87 priístas se registraron este martes para buscar la precandidatura a 15 diputaciones federales por Puebla, en espera de que el 10 de febrero se dictamine la procedencia de sus postulaciones. Cabe señalar que por el distrito 11 no hubo registro, ya que esa nominación corresponde al Partido Verde Ecologista de México como parte de los acuerdos de la coalición que firmó el tricolor para este proceso. (Redacción)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=27136:buscan-87-pri%C3%ADstas-15-candidaturas-a-diputados-federales-por-puebla&Itemid=332

#### **E-CONSULTA**

## Rechaza SEP haber recibido denuncias por cobro de cuotas en preinscripciones

El secretario de Educación Pública del estado, Luis Maldonado Venegas, informó que a siete días de que inició el proceso de preinscripción para el ciclo escolar 2012-2013, la dependencia a su cargo no ha recibido denuncias por cobro de cuotas extraordinarias y previó que tampoco se registrarán más adelante. Maldonado Venegas refirió que el proceso se ha realizado con calma y sin sobresaltos e indicó que las instituciones que más solicitudes han



Miércoles 08 de Febrero de 2012

recibido son el Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec y el Centro Escolar Morelos. (Jesse Brena) http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=27134:rechaza-sep-haber-recibido-denuncias-por-cobro-de-cuotas-en-preinscripciones&Itemid=332

#### **E-CONSULTA**

## • Rafael Moreno Valle exalta labor de Huepa Pérez como edil de Cholula

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, aseguró que la administración del presidente de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, es ejemplar por colaborar con cada uno de los proyectos que tiene la administración estatal, enfatizando que "algunos presidentes tienen mayor ánimo de colaborar". Así lo dijo durante su mensaje político en el banderazo de arranque de las obras del Centro de Actividad Física y Bienestar de Puebla que estará ubicado en San Andrés Cholula. (Jesse Brena)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=27132:rafael-moreno-valle-exalta-labor-de-huepa-pérez-como-edil-de-cholula&Itemid=332

## **E-CONSULTA**

## • Josefina Vázquez Mota visitará Puebla por Reunión Internacional de Rotarios

La virtual candidata a la Presidencia de la República por el Partido Acción Nacional (PAN), Josefina Vázquez Mota, estará en Puebla a finales de febrero, en el marco de la reunión de los líderes rotarios a celebrarse en el Complejo Cultural Universitario. De acuerdo con el programa del encuentro que se realizará del 23 al 25 de febrero, la aspirante a la Presidencia de México ya confirmó su presencia y sólo se espera que especifique la fecha. Para la Reunión de Líderes Rotarios en México (Rimex) se espera la asistencia de más de mil 500 empresarios y afiliados, entre ellos, el presidente internacional Rotary, Sakuji Tanaka. (Jaime Zambrano)

 $http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\_k2\&view=item\&id=27131:josefina-v\%C3\%A1zquez-mota-visitar\%C3\%A1-puebla-por-reuni\%C3\%B3n-internacional-de-rotarios\&Itemid=332$ 



## PERIODICO DIGITAL

## Diputados locales del PRI quieren irse al Congreso de la Unión

Cinco diputados poblanos temporalmente dejaron sus curules en el Congreso del estado para inscribirse y participar en la contienda interna del Partido Revolucionario Institucional (PRI) por la candidatura a una diputación federal. Este martes, los legisladores Filiberto Guevara González, Eleofermes Reyes Palacios, Edgar Salomón Escorza y José Luis Márquez Martínez presentaron su solicitud de licencia temporal con vigencia hasta el próximo 20 de febrero para cumplir con los requisitos estipulados en la convocatoria de su partido político e inscribirse en el proceso de selección de candidatos. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/diputados locales del pri quieren irse al congreso de la union

#### PERIODICO DIGITAL

## • Defraudados denuncian 'abandono' de legisladores

Mónica García Rugarcía, "La Güera Rugarcía", representante de la alianza de defraudados por las cajas de ahorro, denunció el abandono de legisladores poblanos, federales y estatales, en el tema de apoyo a los 35 mil ciudadanos afectados. "La Güera Rugarcía" afirmó que líderes de la organización que representa buscarán un lugar en el Congreso de la Unión para trabajar de manera directa por los intereses del grupo. Señaló, además, que todos los afectados de Puebla apoyarán el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), encabezado por Andrés Manuel López Obrador. (Abel Martínez)

http://periodicodigital.com.mx/notas/defraudados\_denuncian\_abandono\_de\_legisladores

## **PERIODICO DIGITAL**

#### Jóvenes cholultecas clase 1994 ya pueden tramitar su cartilla militar

El Ayuntamiento de San Pedro Cholula, en apoyo de la Junta Local de Reclutamiento Militar Nacional, informó que desde el pasado 31 de enero inició el proceso para los jóvenes pertenecientes a la Clase 1994, tanto remisos como anticipados, quienes pueden acudir al Palacio Municipal a realizar el trámite para la expedición de su cartilla militar. Los requisitos a presentar son cuatro fotografías a color o blanco y negro, acta de nacimiento, comprobante de domicilio, certificado de estudios actualizado, credencial de elector y CURP. Cabe destacar que los jóvenes cholultecas deberán asistir al área de Reclutamiento ubicada en el Portal Guerrero número 3, de lunes a viernes en



Miércoles 08 de Febrero de 2012

un horario de 9:00 a 15:00 horas. (Abel Martínez)

http://periodicodigital.com.mx/notas/jovenes\_cholultecas\_clase\_1994\_ya\_pueden\_tramitar\_su\_cartilla\_militar

#### **PERIODICO DIGITAL**

## • En Tehuacán, cobran fichas de preinscripción a paterfamilias

Al menos cien padres de familia fueron afectados con el pago de cuotas por concepto de preinscripción, en cuatro escuelas de nivel básico del municipio de Tehuacán, reveló Alejandro Águila Argüelles, presidente de la Asociación Estatal de Padres de Familia (AEPF); aunque no dio a conocer los nombres de las instituciones educativas, se tiene conocimiento de que se cobró desde 300 hasta 360 pesos. Águila Argüelles indicó que en coordinación con la Subsecretaría de Educación Básica se realizan las indagaciones correspondientes, para determinar culpabilidad y, en su caso, alguna sanción. Respecto al resto del estado, puntualizó que el proceso se realizó sin contratiempo. (Abel Martínez)

http://periodicodigital.com.mx/notas/en tehuacan cobran fichas de preinscripcion a paterfamilias

#### PERIODICO DIGITAL

## Padres de familia, contra reformas al 24 constitucional

La Asociación Estatal de Padres de Familia de Puebla informó que a través de pancartas y lonas en las 11 mil escuelas del estado de Puebla, así como movilizaciones físicas, manifestarán su rechazo a las reformas del artículo 24 constitucional presentadas en el Senado de la República. El presidente de la asociación, Alejandro Águila Argüelles, indicó que los miembros del Congreso de la Unión han tomado decisiones sin tomar en cuenta a la sociedad, refirió que estos cambios afectan al Estado laico y lejos de abonar a la convivencia civil y al desarrollo de la educación en el país generarán encono y confrontaciones. (Abel Martínez)

http://periodicodigital.com.mx/notas/padres\_de\_familia\_contra\_reformas\_al\_24\_constitucional



## **IMAGEN POBLANA**

# Arranca construcción de complejo deportivo de San Andrés

El gobernador Rafael Moreno Valle colocó la primera piedra del Centro de Actividad Física y Bienestar de Puebla "Llave en mano", que tendrá un costo de 89 millones 877 mil 888.07 pesos y se ubicará en el municipio de San Andrés Cholula. El predio de 5 mil metros cuadrados sobre el que se desarrollará el proyecto deportivo se ubica en la lateral sur de la Recta a Cholula, casi en el acceso a San Andrés. La obra beneficiara a una población de 234 mil habitantes. El gobernador señaló que con obras deportivas como esta y especialmente con la inversión de 300 millones de pesos para estos complejos, se combate el crimen organizado. Anunció que será entregada en enero de 2013, es decir, en su segundo informe. (Imagen)

http://imagenpoblana.com/2011/arranca-construccion-de-complejo-deportivo-de-san-andres

## **IMAGEN POBLANA**

# Defiende Lastiri a diputados "chapulines"

El presidente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, defendió la salida de diputados locales para contender por alguna candidatura a la diputación federal. En rueda de medios, rechazó que estos legisladores sean "chapulines" – palabra usada en el argot político para referirse a quienes cambian constantemente de puesto de poder; por el contrario, dijo que son cuadros importantes con un alto arraigo de las regiones que proceden. El líder priista también rechazó los comentarios de algunos militantes que le acusan de la imposición al interior de su partido. (Imagen)

http://www.imagenpoblana.com/2011/defiende-lastiri-diputados-%E2%80%9Cchapulines%E2%80%9D

#### **IMAGEN POBLANA**

## • Eliseo Zayas, todo un sibarita y "señorón"

El alcalde de Acatzingo se dio la gran vida desde los primeros meses de su gobierno. Ahora, Eliseo Zayas Jaén permanece escondido luego de que la Procuraduría General de Justicia advirtiera que investigará si fue corresponsable del homicidio de Natanael Maceda Torres, pues la dependencia estatal comprobó que uno de sus policías municipales asesinó al acatzinquense. El edil cometió excesos desde febrero pasado. Tan pronto llegó al poder incrementó la nómina de secretarias y asistentes, adquirió una constructora y una transportadora de material a través de prestanombres y designó a su secretario particular Gilberto Coca como el administrador de



Miércoles 08 de Febrero de 2012

todo "el negocio", según denuncian ex trabajadoras del municipio. (Miguel Ángel Cordero) http://www.imagenpoblana.com/2011/eliseo-zayas-todo-un-sibarita-y-senoron



#### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

#### Moreno Valle apoyará a Vázguez Mota: Manzanilla

Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno, mencionó que no deben quedar dudas que el gobernador Rafael Moreno Valle apoyará a la candidata del PAN a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, eso luego de que su abanderado Ernesto Cordero perdió la elección interna. "Para que quede todo entendido el gobernador emanó del PAN, y por tanto, va a apoyar al PAN y a todos sus candidatos en la elección federal de este año", señaló el funcionario, quien reiteró que no se le va a observar al mandatario en actos de campaña, como lo fijó desde su primer informe de labores. (Redacción)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=41579

## **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

# Asiste RMV a informe del Diputado Antonio Gali López

El Gobernador Rafael Moreno Valle y su esposa Martha Erika Alonso de Moreno Valle asistieron a la presentación del Primer Informe del diputado José Antonio Gali López. En el acto estuvo también el secretario de Infraestructura del gobierno estatal Antonio Gali Fayad, padre del diputado. Gali López se comprometió a seguir trabajando por quienes menos tienen y haber cumplido a quienes depositaron su confianza en su persona. (Isaac Jiménez Pérez )

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Asiste-RMV-a-informe-del-Diputado-Antonio-Gali-Lopez&id=41580

#### **CONTRAPARTE INFORMATIVA**

## Preparan elección de Estado a favor de Vázquez Mota: PRI

El PRI Puebla le da la bienvenida a la contienda a la candidata panista a la presidencia de México, Josefina Vázquez Mota, pero lamentablemente será una elección de estado, donde mostraron el uso de las instituciones, recursos públicos, reparto de despensas, participación de funcionarios públicos que se deben de investigar, señaló Juan Carlos Lastiri Quirós, dirigente estatal del PRI. "El PAN va ir a una elección de Estado, estaremos vigilando y denunciando puntualmente la actividad que realicen funcionarios municipales, estatales y federales en caso de que no cumplan con la ley", refirió en conferencia de prensa Juan Carlos Lastiri. (José Luis Moctezuma)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Preparan-eleccion-de-Estado-a-favor-de-Vazquez-Mota:-PRI&id=41578



#### **PUEBLA ONLINE**

## • PRI: lista de precandidatos a diputados federales por Puebla

Desde las ocho de la mañana, la sede del PRI estatal ha estado recibiendo las solicitudes de registro de los más de 130 aspirantes que buscan una candidatura a diputaciones federales, según la Comisión Estatal de Procesos Internos del partido, presidida por José Alarcón Hernández. Sobre el proceso interno, el dirigente estatal, Juan Carlos Lastiri Quirós, señaló que el próximo viernes serán emitidos los dictámenes de procedencia por la Comisión Nacional de Procesos Internos, mientras tanto, continuarán las reuniones con los aspirantes para lograr candidaturas de unidad en la mayoría de los distritos. (Alina Silva)

 $http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\_k2\&view=item\&id=22122:pri-lista-de-precandidatos-adiputados-federales-por-puebla&Itemid=127$ 



# **RETO DIARIO**

# Día de campo para Manzanilla Prieto en el Congreso

En la glosa del primer informe de gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, el primero en comparecer ante los diputados fue el secretario General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, quien vivió un día de campo



Miércoles 08 de Febrero de 2012

en el salón de plenos del Congreso. La bancada del PRI, no cuestionó con severidad, como lo hacía en su momento la oposición del Acción Nacional (PAN) en los gobiernos priistas; incluso, reconocieron el trabajo del funcionario estatal, por parte de Víctor Hugo Islas Hernández. Los cuestionamientos sobre temas incómodos fueron por parte de los diputados del PT y MC, Zeferino Martínez Rodríguez y José Juan Espinosa Torres, respectivamente. Los temas fueron los mototaxis, el gasto en publicidad del gobernador y la creación del partido, Compromiso Ciudadano, que se vincula con el gobierno del estado. (Agustín Hernández)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Dia-de-campo-para-Manzanilla-Prieto-en-el-Congreso&id=25755

#### **RETO DIARIO**

# • Son 83 priistas los que buscan ser diputados federales

En el proceso de registro de los aspirantes a las diputaciones federales, un total de 83 militantes priistas son los que buscan encabezar una de las 15 diputaciones que le corresponde al tricolor nombrar en este proceso electoral. El presidente del órgano estatal auxiliar de la Comisión Nacional de Procesos Internos del Partido Revolucionario Institucional (PRI), José Alarcón Hernández, detalló que, de los inscritos, 12 son mujeres y 71 hombres; destacando los distritos VI y XII, con cabecera en la capital, y el XVI de Ajalpan, con 14 inscritos cada uno. (Agustín Hernández)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Son-83-priistas-los-que-buscan-ser-diputados-federales-&id=25756

# INFORMACION NACIONAL

## EL UNIVERSAL mx

## **EL UNIVERSAL**

# • Capacita EU a México en impartición de juicio oral

El Departamento de Justicia de Estados Unidos capacitará a ocho mil agentes del Ministerio Público, la Policía Federal Ministerial y peritos de la Procuraduría General de la República (PGR), en materia de juicios orales y procesos penales como parte de los compromisos de México en la Iniciativa Mérida. Al inaugurar los cursos de capacitación, la procuradora general de la República, Marisela Morales, aseguró que con esta estrategia, denominada Proyecto Diamante —uno de los 23 compromisos de la Iniciativa Mérida—, el personal sustantivo de la dependencia podrá enfrentar con mejores capacidades la instrumentación del nuevo Sistema de Justicia Penal Acusatorio. (Alberto Morales)

http://www.eluniversal.com.mx/primera/38772.html

## **EL UNIVERSAL**

## • Concilian proyectos Cárdenas y AMLO

Andrés Manuel López Obrador, precandidato presidencial de la izquierda, y Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, fundador del PRD, conciliaron —mediante un pacto de unidad— proyectos de nación, con la intención de tener una propuesta de plataforma de gobierno común. Luego de más de seis años de mantener una distancia política, por tener "planteamientos equivocados", como el mismo Cárdenas Solórzano lo declaró el 29 de junio de 2005, ayer, estos dos políticos de izquierda se reunieron para "disipar dudas y malos entendidos" e ir juntos a las elecciones complementando sus distintas ideas de gobierno. (Francisco Nieto)

http://www.eluniversal.com.mx/primera/38770.html

## **EL UNIVERSAL**

## • Prepara Ssa plan nacional anticáncer

Para combatir el problema del cáncer en nuestro país, la Secretaría de Salud emprenderá una serie de medidas adicionales, como la puesta en marcha de un plan nacional contra el cáncer y el registro nacional de casos de neoplasias, que estarán listos antes de que termine este sexenio. A pesar de que el cáncer se ha convertido en la tercera causa de muerte entre los mexicanos, no hay un registro puntual de casos en el país. Según organizaciones civiles, las cifras actuales sólo son "estimaciones". En México hay 125 mil casos nuevos de cáncer y 70 mil mexicanos mueren a causa de la enfermedad cada año. (Ruth Rodríguez)

http://www.eluniversal.com.mx/primera/38773.html



Miércoles 08 de Febrero de 2012

## **EL UNIVERSAL**

#### • Comunidad mundial aísla a régimen sirio

El cerco diplomático se cierra sobre el gobierno de Siria, que continúa su andanada contra el poblado de Homs, al tiempo que la UNICEF informó ayer que más de 400 niños han muerto desde el inicio de las violentas protestas contra el gobierno, en marzo pasado. Según el reporte, además cientos de niños de niños se encuentran detenidos arbitrariamente y sufren torturas y abusos sexuales. Muchas de las víctimas son menores de 14 años y la mayoría de ellos son varones, indican reportes recogidos por UNICEF de funcionarios de otras organizaciones que trabajan en Siria. (Agencias)

http://www.eluniversal.com.mx/primera/38774.html

## **COLUMNAS**



## (Contracara/Enrique Núñez)

## Los tiempos del alcalde

La victoria de Josefina Vázquez Mota en la contienda interna del PAN consolidó políticamente al alcalde Eduardo Rivera entre el panismo poblano y nacional, quien ahora goza de una posición privilegiada desde donde podrá ejercer el poder y buscar mayores beneficios para la ciudad, sin los constantes desaires públicos del gobernador Moreno Valle.

La simple posibilidad de que Vázquez Mota gane la Presidencia de la República, le da desde este momento un poder al alcalde que hasta el sábado simplemente no tenía.

Sin duda, el resultado de la contienda interna blanquiazul, le proporciona al presidente municipal una fortaleza, sobre todo el hecho de haberse impuesto a la línea tirada desde Los Fuertes, en donde la indicación era aplastar a Josefina en todo el estado, incluida la capital.

Así las cosas, el alcalde —que por cierto ayer celebró su cumpleaños— parece haber tomado un nuevo aire, en donde todo se le viene dando muy bien.

Un punto más que interesante es el nuevo formato de rendición de cuentas. Tradicionalmente el informe del presidente municipal se concentraba a informar a unos cuantos. En una ceremonia asistían todos los representantes que componen el círculo político poblano.

En esta ocasión Rivera decidió abrir su informe y lo llevará a las calles, directamente a los ciudadanos, con el riesgo que esto implica.

Dar la cara a la sociedad implica riesgos, mismos que según el alcalde está dispuesto a tomar, incluso a recibir mentadas de madre pues el objetivo —dijo— es gobernar de cara a la sociedad.

Así que el próximo 15 de febrero todos los funcionarios del ayuntamiento saldrán a los principales cruceros de la ciudad a informar de los logros, los pendientes y las metas del actual gobierno municipal.

Ya veremos qué pasa, pero es innegable que Rivera decidió romper esquemas.

## Los nuevos escenarios políticos

De la noche a la mañana, el escenario político de Puebla cambió. La victoria de Josefina Vázquez Mota marcó al gobernador Moreno Valle, quien pasará tragos amargos en caso de que la panista gané la elección presidencial de julio.

Hagamos un desglose geográfico.

Vázquez Mota ganó en 25 estados y perdió solo en siete (Puebla, Sonora, Campeche, Chiapas, Nuevo León, Baja California Sur y Zacatecas), con un diferencial de votos superior a los 50 mil.

Este dato revela que sólo tres de los ocho gobernadores panistas se la jugaron y le dieron frutos al "delfín" calderonista.

Únicamente Guillermo Padrés Elías, de Sonora; Marcos Covarrubias, de Baja California Sur; y Rafael Moreno Valle, de Puebla, operaron en contra de quien resultó ganadora.

A eso habrá que sumarle el documentado acarreo y la compra de votos, auspiciado desde esas entidades, lo cual seguramente no dejaron nada contenta a la virtual candidata.

Para nadie es un secreto que la jornada que vivió Puebla el domingo pasado rememoró las viejas prácticas del priismo del que proviene el grupo morenovallista.

Seguramente todos estos excesos marcarán no sólo a Puebla, sino al proyecto presidencial de Moreno Valle, bajo la hipótesis de que Josefina gane la Presidencia.

En contraposición a Moreno Valle, hoy Eduardo Rivera será el poblano más importante dentro del grupo de la



# Miércoles 08 de Febrero de 2012

## candidata azul.

De perder Josefina, estos escenarios se irán directamente al cesto de la basura y será oxigeno puro para el proyecto presidencial del 2018 del habitante de la casona de Los Fuertes.

Pero si gana Josefina, no duden que el próximo 15 de septiembre en el palacio municipal aparezca en el balcón el alcalde, codo a codo con el gobernador.

Claro, previa disculpa morenovallista.

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=953

#### (Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

#### El tiempo de Eduardo Rivera

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, llegará en su mejor momento a rendir su primer informe de labores el próximo día 15 de este mes.

Atrás quedaron los días difíciles en donde su administración no atinaba a arrancar y las críticas se dejaban venir ante lo que parecía una parálisis, la cual era propia de las dos anteriores administraciones emanadas de Acción Nacional.

Hoy, a casi un año de distancia, las cosas caminan bien en el municipio de Puebla, en donde las necesidades son muchas, pero se ha hecho lo que se requiere para satisfacer las necesidades inmediatas de una población que ya suma casi 2 millones de habitantes.

A pesar de estar en el ánimo de la ya virtual candidata del PAN a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, Rivera es mesurado al analizar los alcances de la victoria que obtuvo su grupo político el pasado fin de semana. "No gane yo, ganó Puebla", le responde a Juan Carlos Valerio de TV Azteca.

Sobre su relación con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, por primera vez de forma abierta y pública, el alcalde de Puebla reconoció que ambos tienen diferencias en la forma en que se lleva a cabo el ejercicio del poder, pero nada que ponga en riesgo la estabilidad de la entidad.

"Por encima de todo está Puebla", reiteró una y otra vez el alcalde poblano, quien se negó a echar las campanas al vuelo.

En todo momento, durante el encuentro que sostuvo con directores de medios de comunicación y columnistas, el alcalde Rivera se dejó ver tranquilo, mesurado, muy en su estilo.

Su mesura contrastó con la algarabía de algunos de sus colaboradores que ya comienzan a adelantar vísperas y a señalar que el siguiente paso es la gubernatura del estado, lo cual se me hace francamente muy adelantado. Por lo pronto el alcalde Rivera disfruta de su momento, precisamente ayer cumplió 40 años de edad y es hoy por hoy —ante los vacíos de poder— el hombre que encabeza al panismo poblano.

## Los fantasmas de Bartlett

Si el exgobernador Manuel Bartlett Díaz quiere hacer un buen papel en la próxima contienda electoral y realmente cumplir su compromiso con la izquierda, tiene que empezar por depurar a la gente que lo rodea. Hace unos días se dejó ver acompañado por el exgerente de la CNA, exdirector del SOAPAP y exsecretario del Medio Ambiente, Francisco Castillo Montemayor, así como por el "cuñadazo de oro", Vicente Gil Luna, cuñado de Valentín Meneses Rojas.

Fue Manuel Bartlett quien trajo a Puebla a Castillo Montemayor a petición de Manuel Aguilera, quien lo recomendó con el exgobernador.

En el sexenio de Melquíades Morales Flores cuando Castillo Montemayor fue designado director del SOAPAP, ahí hizo mancuerna con el cuñadazo de oro, Vicente Gil Luna, quien se convirtió en el director jurídico de esta dependencia.

Las tropelías de ambos personajes serán tema de una columna más adelante, por eso Bartlett debe de cuidar muy bien sus pasos y seleccionar de manera adecuada a quienes lo rodean.

#### **Cumple Gali**

El diputado local por el distrito 3 con cabecera en Puebla, Antonio Gali López, ayer cumplió con creces con su compromiso de rendir cuentas a sus representados.

Gali reunió en el Centro de Convenciones a casi 2 mil invitados, entre los que se encontraba el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, una buena parte de los miembros del gabinete y por su puesto su padre, el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, quien con orgullo siguió todos y cada uno de los movimientos de su hijo.

Gali López reiteró su compromiso por hacer una política con sentido social, lo cual parece una auténtica utopía en los tiempos en los que el pragmatismo político es lo que prevalece, sin embargo todos los cambios o transformaciones parten de iniciativas como las del diputado perredista, el más joven de la actual legislatura. http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=949



Miércoles 08 de Febrero de 2012

## (Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

## 500 policías menos para el municipio

Para quienes conocen los hilos que se entretejen en la Secretaría de Seguridad Publica y Tránsito Municipal (SSPTM), saben que la dependencia municipal pasa una de las crisis más severas de su historia, provocadas la mayoría por el berrinche del gobierno del estado —o más bien dicho la Secretaría de Seguridad Pública del estado (SSP)— al querer monopolizar toda la seguridad, con un fin político más que social.

El conflicto entre ambas secretarías se va a recrudecer el próximo 20 de febrero, cuando cerca de 500 elementos de la Policía Estatal Preventiva (PEP) que estaban prestados al ayuntamiento regresen a su corporación, dejando la seguridad de los poblanos en manos de unos 500 policías municipales y de Tránsito, que tendrán que ser distribuidos en cinco sectores, considerando los descansos de 24 horas, lo que significa que 250 efectivos estarían vigilando a más de 4 millones de poblanos.

En la Academia de Policía Municipal estarían listos para entrar al relevo al menos 100 policías, quienes aún no pasan el examen de confianza y por lo tanto no se puede precisar cuántos serán dados de alta.

La tensión aumenta con el informe municipal y con los cambios que se avecinan en muchos departamentos.

## Los cambios que se avecinan en la SSPTM

Mientras se discute cómo se va a distribuir el poco personal que queda para la vigilancia de la ciudad de Puebla, en las filas de Tránsito municipal ya se preparan cambios. Germán Mateo, quien se encuentra a cargo del corralón de Tránsito, ya comenzó a recorrer todos los sectores para anunciar que en breve ocupará el cargo de jefe de Peritos, dependencia que se encuentra "acéfala" desde hace unos meses.

Don Germán aseguró a quienes ha visitado que ya se ganó todas las confianzas del secretario de Seguridad Pública y Tránsito, que es cuestión de días para que suba otro peldaño más, además de que dejó entrever que "las cuotas van a aumentar".

No se han cumplido ni siete meses cuando en esta columna se comentó de las quejas de los mismos compañeros de Don Germán.

"No es la primera vez que don Germán tiene acercamiento con el corralón, que se ha convertido en el centro de abastecimiento de autopartes. Antes ocupó el segundo lugar, durante la administración de Enrique Doger como presidente municipal.

"Nuestro personaje tiene un cercano amigo, casi socio, que se apellida Reynoso, está destacado en el Sector Dos de la Dirección de Tránsito, curiosamente este hombre no fue llamado a ocupar un lugar como policía en las juntas auxiliares, además este hombre y sus hermanos son dueños de un prospero negocio de autopartes que se ubica en la zona de la 46 Poniente.

"Antes de que usted pregunte ¿de donde vendrán las autopartes usadas que venden en ese negocio? Le comentó que uno de los hermanos de este tal Reynoso fue detenido por elementos de la Policía Ministerial del Estado cuando tripulaba un vehículo robado.

"Todo lo que aquí le comentó tiene que ver con la 'misteriosa desaparición' de autopartes en el interior del corralón municipal, como consecuencia a la poca o nula atención que los encargados de Seguridad Pública Municipal le han tenido. Sería interesante que ese corralón sea auditado; las sorpresas que saldrían a relucir."

## El Correo de los muertos....

# Carta que desnuda a Normatividad

"Le hablo en especial de el Área de Normatividad y Regulación Comercial del H. ayuntamiento de Puebla. "Cuando empezó la transición de poderes nosotros, el gremio de los bares, restaurantes y cabarets pensamos que todo sería diferente, que dejaríamos de ser blanco de extorsiones como lo fuimos en el trienio pasado, cuando nos quitaban cuanto querían económicamente para dejarnos trabajar por medio de nuestros gestores, como don Fulgencio, el de la Bronco verde; Jorge Arrollo, que se escondió porque tenía orden de aprensión y se fue del país y ahora regresa con las líneas de casas de masajes extorsionando además bares, discos en la actualidad para Salubridad, pero no sabíamos que pronto nos arrepentiríamos del cambio.

"No sé si el señor presidente municipal esté enterado de la clase de rata que se encuentra trabajando en el Área de Normatividad Comercial, específicamente en Comercio Establecido. Nuestro personaje se llama Julio César Oliver, que se hace llamar el subcoordinador operativo de Comercio Establecido. Este señor acude con su secuaz de apellido Cuellar, el cual se siente muy orgullos de pertenecer a esa Área por medio de su palanca, no por los estudios que tiene como lo grita a los cuatro vientos.

"Este señor Julio es una persona prepotente, grosera que nos dice que somos unos ignorantes cuando se trata de realizar una clausura. iAh!, pero si se le cuestiona dice que es la autoridad y que vaya a ver al contador Mora a tratar lo de sus horas extras, como el Saredey de la señora Graciela Vivanco de donde el señor Julio no sale y tiene todo gratuito.



## Miércoles 08 de Febrero de 2012

"Le voy a poner un ejemplo: cuando se realiza una clausura te dejan diversos documentos, entre ellos un documento que se llama acta de visita, mejor conocida como multa y después te dejan tu acta de clausura. "En tu acta de visita te dice que el contribuyente tiene 15 días para solucionar todas las irregularidades por las cuales se hace acreedor a la sanción, de no ser así se hará acreedor a clausura.

"Estos señores te dejan el acta de visita y la clausura al mismo tiempo, pero el señor Julio dice que somos ignorantes que no sabemos, ahora le pregunto ¿quiénes son los que no saben? Sus mismos documentos nos hablan de 15 días, mismos que no se respetan. Pónganse listos compañeros, con un amparo aperturan conforme a derecho.

"En la otra administración eran rateros pero sabían hacer las cosas, ahora son honrados pero tontos... o se hacen.

"Investigue en el gremio sobre Julio Oliver y verá la opinión que tienen de él. Le voy a poner otro ejemplo: el señor Julio es una persona normal con familia e hijos, fíjese un día al señor se le ocurre salir con su hijos y casualmente pasa por Los Sapos, el cree ver una irregularidad y manda a traer a sus secuaces para que acudan a revisar el establecimiento, pero con sus hijos al lado exponiéndolos a alguna agresión, ya que ese día se armaron los trancazos. Vea la calidad de persona que está trabajando en esa área exponiendo a su propia familia, o pregunte a sus mismos compañeros sindicalizados y no sindicalizados qué opinión tienen, que tal vez eso le vale pero por qué no checan en Contraloría cuántas quejas tiene y no le hacen nada.

"¿Quién es este señor? ¿Quién lo protege?"

Hasta aquí la carta.

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=952

# **CMBIO**

# (Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

## "Mondragón, ejemplo de cerrazón e intolerancia"

Germán Jiménez García, dirigente estatal del partido en formación Compromiso por Puebla, arremete directamente contra Juan Carlos Mondragón, líder de Acción Nacional, para explicar la formación de una nueva organización que buscará contender en los comicios locales del próximo año.

"Fue la intolerancia y cerrazón del dirigente panista para evitar que nos pudiéramos inscribir como militantes de Acción Nacional lo que nos llevó a tomar la decisión de constituir una nueva opción que represente valores de la izquierda progresista."

Las preguntas a Jiménez García son inevitables: ¿Quiénes son ustedes? ¿De dónde provienen sus recursos? ¿Es verdad que son un ala del morenovallismo? El titular de la Secretaría de Desarrollo Social hasta hace unos días no evade su cercanía con el proyecto de Rafael Moreno Valle a la gubernatura en 2010. "Claro que participamos, llevamos muchos años en el proyecto. Pero no es su iniciativa. Fue en el PAN, y específicamente Mondragón, los que querían coartar nuestro derecho a participar políticamente".

En oficinas que todavía parecen improvisadas, Jiménez García pide tiempo para dar más detalles de la organización pues todavía tiene que sortear el proceso de inscripción del nuevo partido ante el Instituto Estatal Electoral. Pero dice que debía salir a responder las acusaciones de Mondragón. "No somos una organización pirata. El mismo término nos aplicó cuando quisimos afiliarnos al PAN. No vamos a permitir que nos llame así por segunda vez".

Una y otra vez arremete contra el dirigente del PAN y del grupúsculo —como denomina al Yunque— que representa. "Mondragón intenta deslegitimar una opción ciudadana y de causas que buscar hacer mejor a nuestra entidad". Y respecto del controvertido financiamiento de Compromiso por Puebla, aclara que las aportaciones provienen de operadores y aspirantes a puestos de elección popular que no se sienten representados por ninguna de las actuales fuerzas políticas. Por último, aclara que su renuncia al gobierno estatal se dio luego de escuchar el mensaje del gobernador Rafael Moreno Valle en su Primer Informe de Gobierno sobre su exclusión en las campañas. "Le comenté mi situación, del proceso de arrancar el nuevo partido. Me dio a elegir: quedarme en la Sedeso o irme. Mi decisión fue clara. Me despedí para arrancar el nuevo proyecto".

**Arturo Rueda (AR):** La pregunta es directa. ¿Está el gobierno estatal detrás de la conformación de un nuevo partido denominado Compromiso por Puebla?

**Germán Jiménez García (GJG):** El gobierno de Puebla nada tiene que ver en la conformación del partido Compromiso por Puebla. Efectivamente he trabajado con Rafael Moreno Valle, desde sus campañas a diputado local y federal, en donde sin ser militante del PRI apoyé la campaña del ahora gobernador. En 2006 apoyé al ahora gobernador en su campaña al Senado así como la campaña del presidente Calderón, siendo responsable



# Miércoles 08 de Febrero de 2012

de la construcción de la estructura de representantes de partido ante casilla y de promotores del voto. De igual manera en el 2009 apoyé en la región de Atlixco al expresidente municipal José Luis Galeazzi. En 2010 me incorporé a la campaña de Rafael Moreno Valle, quien encabezaba el Compromiso por Puebla.

**AR:** ¿Por qué crear una nueva organización política cuando ya existen bastantes? ¿Qué puede aportar ustedes? **GJG:** No obstante haber participado de manera exitosa en las campañas de Acción Nacional, en todo momento nos cerraron las puertas, fuimos excluidos y no consideradas nuestras legítimas aspiraciones políticas, llevando a los candidatos del grupúsculo que encabeza Acción Nacional en Puebla a perder 19 de los 21 distritos en el estado en 2007.

AR: ¿Quién te cerró las puertas?

**GJG:** La cerrazón y falta de miras de Juan Carlos Mondragon y el grupúsculo que representa, al cual tiene secuestrado en su beneficio a Acción Nacional nos llevó a tomar la decisión de construir Compromiso por Puebla, un partido en el que se reconozca la militancia, el trabajo político y la eficiencia electora. Prueba de la pequeñez de Juan Carlos Mondragón y su grupo, es que, cuando se hizo un ejerció de afiliación e intentamos incorporarnos a Acción Nacional, fuimos rechazados y tachados de panistas "piratas", mismo término que hoy utiliza, Mondragón para referirse a Compromiso por Puebla.

**AR:** Hace unos días, precisamente, Juan Carlos Mondragón afirmó que buscará impedir la inscripción en el IEE de esta organización, a la que calificó como pirata.

**GJG:** Nos queda claro que Juan Carlos Mondragón y su grupo son una muestra viva de la intolerancia, ya que, no obstante que hemos cumplido en demasía, con los requisitos legales para la conformación del partido, Mondragón intenta deslegitimar una opción ciudadana y de causas. Sin embargo no vamos a caer en las mismas descalificaciones, ya que Compromiso por Puebla pretende ser un partido promotor de acuerdos, un partido bisagra, un partido de causas como: combatir la pobreza, atraer inversiones, generar empleo, promover el turismo. Un partido que pretende construir una Puebla diferente y mejor.

**AR:** Es inevitable ligar al partido Compromiso por Puebla con el gobierno morenovallista porque trabajaste en Sedeso todo el último año.

**GJG:** En relación con mi participación siendo funcionario del gobierno, tengo que decir que participé en mis ratos libres y cuando el 15 de enero escuché la instrucción del gobernador me acerque a comentarle mi situación, y me aclaró que aunque su decisión se circunscribía a la elección federal de julio próximo, consideraba importante que decidiera si quería seguir participando en el gobierno o seguir mis aspiraciones. Ya que era una decisión sin camino a regreso, ya que su gobierno no daba licencias, si no renuncias, y aunque esto significaba dejar de percibir un sueldo, la oportunidad de por fin tener un espacio para mis aspiraciones políticas, las cuales habían sido de tantos años utilizadas sin reconocimiento por Mondragón y el grupo que tiene secuestrado al PAN, me llevaron a emprender este camino.

AR: Constituir un partido político no es nada barato. ¿De dónde sale el dinero?

**GJG:** Respecto al financiamiento que utilizamos para la construcción de Compromiso por Puebla manifiesto que se hizo con las aportaciones libres de los militantes, quienes al igual que yo no se identifican con ninguna de las fuerza políticas actuales y quienes su trabajo y militancia no han sido reconocidos, sobre todo en el Partido Acción Nacional.

AR: ¿Entonces sí es el partido del morenovallismo?

**GJG:** Respecto de la relación de Compromiso por Puebla y Rafael Moreno Valle puedo decirte que respaldaremos al gobernador en todas aquellas acciones y propuestas en beneficio de la trasformación de Puebla, y que nos opondremos a cualquier iniciativa que afecte a Puebla y los poblanos, venga de quien venga. http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/febrero/colum-tiempos-080212.php

## (Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

#### Peregrinación priista

De las 8 de la mañana a las 2 de la tarde se llevaron a cabo las peregrinaciones priistas, provenientes de todo el estado, para el ritual del registro de aspirantes a candidatos por quince distritos electorales federales de la entidad: uno, el distrito once de esta capital, está destinado al partido Verde Ecologista, aliado del tricolor.

Al más puro estilo priista, se llevó a cabo este proceso de registro. Llegaban aspirantes con porras y con mariachis, otros más discretamente con un grupo de amigos y, otros más, con gritos de condena a las imposiciones.

Los dirigentes de Revolucionario Institucional se veían agitados. Sus ayudantes corrían de un lado a otro, hablaban constantemente por sus celulares. Varias de las oficinas estaban cerradas a piedra y lodo.

Don José Alarcón y Hernández, el mero-mero de los procesos internos, atendía a todos con la amabilidad que le es característica, explicaba el procedimiento una y otra vez y pedía a todos que tuvieran calma y que aceptaran



# Miércoles 08 de Febrero de 2012

el veredicto de las autoridades partidistas, pues mantener la unidad del partido debía ser prioritario para todos los militantes del tricolor.

No es fácil dejar a todos contentos cuando lo que está en disputa son sólo 15 posiciones y aspiran a esas quince más de 135 militantes, creyendo todos que tienen los merecimientos y la fuerza para ser los escogidos entre los muchos que se creyeron llamados.

Para don José Alarcón Hernández, con muchas tablas en este tipo de procesos, los gritos y sombrerazos son normales, pero al final todos entienden y las aguas toman su nivel.

Son sólo 15 posiciones y son más de cien aspirantes, muchos de los cuales no llenan los requisitos que la convocatoria exige, pero además es obligación del PRI escoger a quienes representen un apoyo para el candidato presidencial Enrique Peña Nieto y no un estorbo, es decir, hay aspirantes con prestigio, con carisma y con experiencia política y otros que no tienen eso, o lo tienen en forma limitada.

Al final de esta historia habrá quienes acepten el resultado y habrá quienes no lo acepten. Unos continuarán trabajando dentro del PRI, y a la mejor hay algunos que se retirarán a esperar otro momento, o de plano buscarán nuevos horizontes en otras agrupaciones políticas, muchas de las cuales están esperando precisamente que termine el proceso interno del PRI para pescar a los descontentos y hacerlos sus candidatos, pues ellos carecen de cuadros suficientes para cubrir con candidatos propios los 16 distritos en disputa.

Como muchos creen eso de que las ideologías han muerto, pues lo mismo les da *Chana que Juana*, así es que con gran facilidad cambian de partido, pues lo que quieren algunos es ser candidatos porque eso les hace sentirse importantes.

El apoyo por escrito de los sectores del partido y de las agrupaciones oficiales del PRI, como la de jóvenes, la de mujeres, la del Movimiento Urbano Territorial, etcétera, es de gran importancia para que los aspirantes puedan registrarse, y al parecer muchos fallaron en esto.

El 15 de este mes será el registro de candidatos a senadores. Parece que tanto doña Blanca Alcalá Ruíz como don Javier López Zavala ya están considerados como los candidatos de unidad para encabezar la primera y segunda fórmula. Pero Alejandro Armenta y Fernando Morales no han dado su brazo a torcer y están luchando para ser obtener el registro, incluso recurriendo a las instancias legales.

## Ayer compareció el secretario de Gobierno

# Ante los diputados locales compareció ayer el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, para ampliar o aclarar la parte del primer informe del Ejecutivo que corresponde a la dependencia a su cargo.

Don Fernando Manzanilla es sin duda un funcionario clave de la actual administración. No sólo porque es quien tiene la responsabilidad de la política interna, de resolver los problemas que luego surgen entre grupos o incluso entre pueblos y municipios, sino porque tiene oficio político que le hace ser el funcionario más buscado, por particulares, organizaciones políticas, sindicales y ciudadanas en general, para encontrar solución a sus problemas mediante el diálogo y la negociación.

Gobernar es una actividad cada día más difícil y se requieren personas no sólo capaces en el manejo e interpretación de la ley, sino con capacidad de diálogo y con gran sentido humano para poder desempeñar esta actividad, y don Fernando reúne esas cualidades. No por algo es el funcionario estatal más conocido sino el más apreciado por los distintos actores de la vida política estatal.

Su comparecencia ayer fue exitosa. Respondió con claridad y honestidad a todos los cuestionamientos que le formularon los diputados. Por cierto que en la sesión estuvo presente el exgobernador del estado, Guillermo Jiménez Morales, coordinador en Puebla de los festejos del 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo.

## El dirigente nacional del PT estará hoy en Puebla

# Hoy estará en Puebla el senador de la República Alberto Anaya, dirigente nacional del Partido del Trabajo.

A LAS 14:30 horas estará en las oficinas de la central obrera, FROC-CROC, acompañado del exgobernador del estado Manuel Bartlett Díaz, actualmente candidato a senador por la coalición de Izquierda de la que forma parte el PT.

También le acompañará el dirigente estatal de la FROC, René Sánchez Juárez, quien ya se pronunció a su favor para la próxima contienda electoral.

En la reunión que habrá en la FROC hablarán el dirigente nacional petista, senador Anaya, el propio Bartlett y el dirigente froquista René Sánchez Juárez.

Asistirán representantes de todos los sindicatos afiliados a la FROC, una central obrera, con gran tradición de lucha en Puebla.

Ya se olvidó pero en los años treinta la citada central fue opositora a la candidatura para gobernador del estado, del general Maximino Ávila Camacho. Los froquistas fueron partidarios del profesor Gilberto Bosques, uno de los hombres más reconocidos internacionalmente por la labor diplomática que desempeñó durante la



# Miércoles 08 de Febrero de 2012

Segunda Guerra Mundial para salvar a los perseguidos del fascismo y que durante la campaña contra Maximino sufrió un atentado que costó la vida a uno de sus ayudantes. Esto fue en el pueblo de Esperanza, al pie del Pico de Orizaba.

A consecuencia de eso, al ganar Maximino la gubernatura, la FROC fue perseguida por el gobierno local y varios de sus dirigentes tuvieron que emigrar del estado, como don Manuel Rivera Anaya, que llegó a la dirigencia nacional froquista y falleció siendo diputado federal en los primeros años ochenta.

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/febrero/colum-pulso-080212.php

# El Sol de Pueblo

## (En Punto)

Más de 80 aspirantes registrados, casi 90, para un escaso universo de 15 diputaciones federales parece un exceso, y quizá lo sea.

La cifra no refleja la pluralidad priista que pregonan los dirigentes, sino más bien la falta de capacidad política para llegar a acuerdos previos.

Muchos se preguntan cómo le harán el Comité Directivo Estatal y la representación del CEN para lograr en pocos días lo que no concretaron meses atrás, la conformación de candidaturas de unidad que no fracturaran al partido.

La respuesta nadie la sabe.

Lo que sí es cierto es que tendrán que rodar cabezas desde que la Comisión Nacional de Procesos Internos niegue el dictamen de procedencia a la mayoría de los aspirantes que ayer acudieron a solicitar su registro. Y en ese caso estarán 72 personajes.

Se avecina otra crisis.

\*\*\*

A causa de la desmedida ambición de dos vecinos de la avenida Libertad, y a la carencia de una buena negociación por parte del ayuntamiento capitalino, esta vía carecerá de la pavimentación con concreto hidráulico en más de 800 metros, es decir, casi una cuarta parte de los 3.1 kilómetros planeados originalmente.

Dichas personas, de nombre María del Carmen Valle Solana y Mario Máximo Solana Ocáriz, exigen 8 millones de pesos a cambio de erigir la avenida dentro de sus terrenos, suma que el gobierno de Eduardo Rivera se ha negado a pagar, a pesar de que la vialidad quedará "mocha", ya que ante la negativa, será de sólo dos carriles y se pavimentará con asfalto, cuando se plantean cuatro carriles por sentido y suelo de concreto.

Así, por la culpa de sólo un par de personas, casualmente de apellido Solana, que ponen en evidencia una mala negociación, o, ¿un posterior acuerdo en lo oscurito?, ese tramo se cancela, por lo que quedará fuera del conteo de las mil calles que el edil Rivera Pérez espera entregar el 14 de febrero.

Habitantes de la Guadalupana y otras unidades habitacionales de esa zona, comprendida dentro de la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacán, deberían exigir a las autoridades que convenzan a los Solana, de seguro familiares, de permitir la construcción de una mejor vialidad.

La verdad es que el capricho de unos cuantos, dos particulares en este caso, no debería servir de motivo para frenar el desarrollo en esa junta auxiliar.

#### \*\*\*

"¿Qué regidores del ayuntamiento de Puebla faltan constantemente a las comisiones de las que son integrantes?"

"¿Qué regidores, del mismo gobierno municipal, cumplen en convocar a sesión de las comisiones que presiden cuando menos una vez al mes, como establece la Ley Orgánica?"

Estas fueron dos de las preguntas que quedaron sin respuesta ayer martes, en el Informe de Labores de los miembros del cuerpo edilicio.

Los detalles sobre el trabajo de los regidores fueron prometidos por el líder de la fracción panista, Matías Rivero Marines, en octubre pasado, quien días después "echó la bolita" a la Secretaría General, pero hasta la fecha siguen siendo una incógnita.

Seguro que todas las precisiones las expondrá en su turno el secretario general, José Manuel Janeiro Fernández, o... ¿será que la promesa habrá sido sólo una estrategia para salir al paso de las críticas por subejercicio que por aquellas fechas repitió el priista Octavio Castilla Kuri? Esperemos que no.

Y que pronto esas preguntas obtengan respuestas.



Miércoles 08 de Febrero de 2012

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm

## (A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona)

## Secuelas del corderazo y la lista del 'Panal'

Rafael Moreno Valle apostó por Ernesto Cordero y perdió.

Sufrió una derrota porque aquél en quien había depositado públicamente sus esfuerzos perdió a su vez la elección interna del PAN para convertirse en candidato presidencial.

Sin Cordero en la expectativa de ser candidato y después Presidente de México, la esperanza morenovallista encausada en esa ruta desapareció, se esfumó.

Leyendo así los acontecimientos del domingo, de manera superficial, se tiene entonces que sí, que en efecto, el gobernador de Puebla tendría que andar de ánimos caídos y mirada melancólica ante la derrota de Cordero, su "delfín" en el juego sucesorio y por tanto su puerta de acceso a las grandes ligas de la política nacional.

La tragedia de Moreno Valle, sin embargo, no es tal.

Para su buena suerte, en el estado que gobierna hizo ganar al ex secretario de Hacienda con una diferencia de 3,284 votos.

Los 16,007 sufragios a favor de Ernesto Cordero fueron suficientes para superar los 12,723 de Josefina Vázquez Mota.

Junto con eso, Puebla fue la segunda entidad del país que más votos aportó a Cordero, después de Veracruz, que le dio 21,724.

Moreno Valle no "arrasó", como presumen algunos de sus operadores, pero ganó la plaza que le tocó jugar y con ello un pase, importante pase, para ir a la repesca.

Sin menospreciar a Eduardo Rivera y Juan Carlos Mondragón, que también hicieron lo suyo para lograr, con éxito, una lucha equilibrada a favor de Vázquez Mota, los números de la contienda pueden servir como carta de presentación para un gobernador poblano, militante del PAN, que pronto estaría tendiendo puentes de comunicación con la precandidata triunfadora.

Si el mismísimo Felipe Calderón, "primer 'corderista' del país", tuvo el acierto de arropar a Vázquez Mota pasada la pelea, por qué no haría lo propio Rafael Moreno Valle, quien lleva años, incluso más de una década, perfeccionando los guehaceres del pragmatismo político.

"Si me sirve, lo uso, y si no, lo deshecho", parece ser la lógica que impulsa al gobernador.

Luego entonces, y si quiere, porque podría no querer, el mandatario estatal tiene los elementos para convencer a la candidata de abrirle un espacio, relevante, en su equipo de campaña.

La movilización emprendida el domingo para sumar votos a Ernesto Cordero mostró una parte de la capacidad electoral de Moreno Valle.

Seguro que Josefina, con todo y lo mucho que padeció al gobernador teniéndolo como rival, querrá hacer uso de ella para ir en mejores condiciones a la elección constitucional.

Es aquí donde el mandatario recibe el boleto para ir a la repesca, donde obtiene la oportunidad, gracias a sus números, de seguir del lado del blanquiazul.

Con una nueva protagonista, sí, pero dentro, aun después de haberse apostado por uno de los dos perdedores. Ayer mismo, y esto confirma la tesis, Fernando Manzanilla mandó una señal de reconciliación.

El secretario general de Gobierno expuso que Rafael Moreno Valle apoyará al PAN y a todos sus candidatos, entre ellos a Josefina Vázquez Mota.

"El gobernador ha sido muy claro en que él proviene de Acción Nacional, en que él, si bien es parte de una coalición, el partido de origen de él es Acción Nacional. Por Acción Nacional fue senador de la República, por Acción Nacional fue en un inicio candidato a gobernador y gobernador en la actualidad", remató.

Así pues, dado el contexto, sería un error dar por vencido a Moreno Valle.

Y eso sin contar que aún puede, si lo desea, dar un giro de 180 grados para retomar el proyecto original: el del priista Enrique Peña Nieto.

El verdadero éxito o fracaso de su apuesta, que da de vueltas en el aire como una moneda antes de caer al suelo, se conocerá hasta el 1 de julio.

No antes.

(El viernes revisaremos las implicaciones de esta misma elección para Eduardo Rivera)

Ahora prepárese para conocer la lista de precandidatos a diputados federales y senadores que 'cocina' el Partido Nueva Alianza para contender en el estado.

En la mayoría de los distritos se han definido ya los nombres, mientras que en otros falta que los aspirantes den el "sí" o que la dirigencia decida de entre las opciones que tiene.

El dato curioso es que muchos de ellos emanan de las filas del PRI.



# Miércoles 08 de Febrero de 2012

Distrito 1 (Huauchinango)

Edgar Sánchez Gómez, diputado local de militancia priista.

Distrito 2 (Zacatlán)

Darío Carmona García, ex secretario de Educación Pública en el sexenio marinista.

Distrito 3 (Teziutlán)

Carlos Peredo Grau, presidente municipal de Teziutlán, priista, que se valora como una posibilidad.

Distrito 4 (Zacapoaxtla)

Hugo Alejo Domínguez, diputado local en funciones.

Distrito 5( San Martín Texmelucan)

Aquí es muy probable que postule a Pablo Gorzo Ortega, una vez que el PRI, partido al que acudió ayer, le niegue el registro como precandidato.

Distrito 6 (Puebla)

Leticia Jasso Valencia, senadora.

Distrito 7 (Tepeaca)

Eric Lara Martínez, secretario general de la Sección 23 del SNTE.

Distrito 8 (Ciudad Serdán)

María Ruth Zárate Domínguez, quien ya fue candidata a legisladora federal por ese distrito en los comicios de 2006, en la Alianza por el Bien de Todos.

Distrito 9 (Puebla)

Luis Alberto Arriaga Lila, priista.

Distrito 10 (San Pedro Cholula)

Sara Chilaca Martínez, ex diputada local del PRI.

Distrito 11 (Puebla)

Silvia Argüello de Julián, ex candidata, también priista, en las elecciones locales de 2010. Esa vez perdió la diputación del tercer distrito.

Distrito 12 (Puebla)

Mónica Barrientos Sánchez, ex candidata perdedora a legisladora local por el sexto distrito en 2010.

Distrito 13 (Atlixco)

Rocío García Olmedo está cerca de cerrar el acuerdo. De la misma forma que Pablo Gorzo en Texmelucan, esperará el fallo de la Comisión Nacional de Procesos Internos del PRI para tomar una decisión.

Distrito 14 (Izúcar de Matamoros)

Enrique Nácer Hernández, diputado local.

Distrito 15 (Tehuacán)

Jorge Rodríguez Méndez, ex secretario general del SNTE 23, figura entre las opciones del partido.

Distrito 16 (Ajalpan)

Cirilo Salas Hernández, líder de la Sección 51 del sindicato de maestros.

Por último le informo que por el Senado competirían Enoé González Cabrera y Víctor Hugo Islas Hernández. La ex secretaria general del comité municipal del PRI, de Puebla, iría en la primera fórmula.

Y si me pregunta qué pasará con Guillermo Aréchiga Santamaría, le diré que nada. Que el legislador local seguirá despachando en el Congreso del Estado, muy a su pesar.

Hasta la próxima.

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm

## (Galería Política/Gustavo Paz)

El triunfo de Josefina Vázquez Mota para ser abanderada del PAN y competir por la presidencia de México cambió los escenarios políticos, no es lo mismo chancearse a Cordero con su parecido a Mr Bean o criticar su billetote de 6 mil pesos, que enfrentarse a una mujer, con lo que ello significa y después que es inteligente y tiene dos sexenios de experiencia; las cosas se ponen bien para tener una cerrada votación en julio.

Lo que veremos en Puebla, será a una izquierda con el liderazgo de Manuel Bartlett y su equipo, con unidad, nunca ha podido hacer gran cosa el PRD por sí solo, pero ahora al menos podrá elevar sus expectativas y multiplicar sus votos, esto porque en el PRI hay demasiado descontento por las candidaturas; el PRI rompe con el PANAL y es su oportunidad histórica de apoderarse del magisterio, de las secciones 23 y 51 y ganar las curules en el Congreso de la Unión con maestros tricolores, pero no hay ni un solo "profe" en las listas extraoficiales que se han dado a conocer; fue buena la estrategia de crear una secretaría de vinculación magisterial ante el PANAL y ahora, como el anuncio del IFE, el corredor se sienta y deja pasar a los opositores. Por cierto, el PANAL, para ser la segunda fuerza en el estado, después del PAN, según los últimos resultados, ya se tardó en dar a conocer su lista de candidatos y futuros posibles perdedores. Erick Lara se va a ver de



# Miércoles 08 de Febrero de 2012

frente con Jesús Morales Flores, aquel ex secretario de la SEP que de castigo lo mandó a Tehuacán, pero de mucho sirvió porque Erick se transformó en operador político bajo las órdenes de José María Morfín Patraca (qepd), quien lo adiestró bien y lo hizo mano de obra calificada en el PRI, tan así que por la esposa del finado, doña Paloma Guillén, quien era delegada del CEN del tricolor (y hermana del Subcomandante Maros) lo convenció para operar por sus colores y no por el PANAL a pesar del enojo de la maestra Elba. Ahora el apoyo podría ser para el PRD, así que "aguas". La pregunta es: ¿se vengara Erick de los malos tratos de Chucho Morales?

Otro problemón para el PRI es la designación de los candidatos al Senado, Fernando Morales y Alejandro Armenta tienen un pasado limpio y buen currículum, pero el pleito entre Blanca Alcalá y Javier López Zavala no tiene pierde, se dan con todo, y con ellos jalan a parte de la lista de aspirantes a diputados; el que existan 160 inconformes, que se siente con las alas de buen tamaño como para volar en la política priista y que sean dejados de lado no augura nada bueno: La otra parte de la novela política, la bronca de Augusta contra Javier Lozano es digna de publicarse, parece que al ex secretario se le cayó el tinglado. Lo que no tiene nombre es que en la lista a diputados quieran ir los dos primos hermanos de Izúcar, Filiberto Guevara y Juan Manuel Vega Rayet como propietario y suplente el marinista profe Roberto Juan López Torres, quien sería el diputado ideal no los ve ni los oye.

La coordinadora de maestros, brazo de López Obrador, muestran el lado oscuro de la campaña amorosa, con sus movilizaciones y cierres de calles y carreteras; lo mismo que el trabajo de Gerardo Fernández Noroña cuál será la realidad del actuar en el futuro, con qué discurso mandará el perredista, si gana.

Es que la educación está por la calle de la amargura, la cifra de que más de 3 mil estudiantes de bachillerato dejan las aulas cada día, es una verdadera tragedia nacional; eso y los resultados de la Prueba Enlace y los informes de la OCDE, debería ser suficiente para que la maestra Gordillo fuera enjuiciada y enviada a las Islas Marías. Por cierto, qué será de ella en el próximo sexenio; "las cortó" con el PRI, es enemiga de Josefina Vázquez Mota y archienemiga de López Obrador, cualquiera de estos dos últimos que llegue si se la podrían hacer de jamón.

Sin lugar a dudas, trabajar, dar resultados, ser buen estadista, ir mantener el rumbo del estado echado "pa delante" da como resultado que 8 de cada 10 poblanos califiquen de excelente el desempeño del gobernador Rafael Moreno Valle, ahí la llevamos los poblanos, hace mucho tiempo que no se lograban estas cifras.

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2971.htm

## (Sin Prudencia/Salvador Ríos)

## iEl logo de CPP lo pagó el PAN!

en la época de transición.

Pero valdría la pena que el funcionario puntualizara si va a permitir que un partido político, en el que discursivamente nada tienen que ver ni él ni su jefe, utilice el nombre del que tiene legalmente los derechos de explotación desde el 27 de octubre de 2010 hasta el 24 de agosto del 2020.

Quien obtiene un título de registro, como es el caso de Manzanilla y Compromiso por Puebla, tiene derecho a usarlo de forma exclusiva en todo el país y "nadie debe usar la marca sin su autorización", explica de forma sencilla el IMPI en su portal de Internet, el cual añade que el titular puede otorgar licencias, franquicias, ceder sus derechos o grabarlos.

¿Qué hará el funcionario? Se quedará mirando cómo utilizan el nombre que su empresa registró; o ¿apoco permitirá que de buenas a primeras a alguien se le ocurra crear la asociación Imagína Puebla, Poblanos de Corazón o Inventa Puebla, también de su propiedad, sin reclamar nada? Es mera curiosidad.

Sin duda, la forma en que se definió la candidatura panista a la Presidencia de la República el sábado pasado, a favor de Josefina Vázquez Mota, marcará el escenario del próximo domingo 19, cuando se elijan las posiciones al Senado aunque las cinco candidaturas a diputados que están pendientes parecen escapar de esa coyuntura. El escenario por el que apostaba el ex secretario del Trabajo, Javier Lozano Alarcón, para hacerse de la primera posición de la fórmula al Senado por Puebla, simplemente se esfumó. Su gente confiaba en una primera votación polarizada, en la que Josefina ganara pero por un pequeño margen a Ernesto Cordero que permitiera la segunda vuelta.

Bajo esta idea, esperaban que la militancia se apostara por el más débil, por el que venía de menos a más y en esa sinergia lograr la primera posición ya con Cordero como favorito para la candidatura azul.

Ahora bien, si la lectura de Lozano es que replicará los porcentajes obtenidos por los pre candidatos presidenciales en Puebla (53% para Cordero contra 42% para Josefina) me parece que es muy simplista.

En primera instancia, porque anímicamente, aquellos que se apostaron por el ex secretario de Hacienda - motivados u obligados- difícilmente mantendrán su simpatía por lo que huela al grupo del perdedor; en



# Miércoles 08 de Febrero de 2012

segunda, porque el despliegue de recursos para movilizar y coaccionar el voto es ridículamente imposible de volver a ver.

Un tercer factor que juega en contra de Lozano es el que impregnó Gustavo Madero, presidente nacional del PAN, la misma noche en que presentó a Vázquez Mota como su abanderada, al darle el mote de histórica a la oferta panista con su primera aspirante presidencial y en dupla con Isabel Miranda de Wallace como abanderada al Distrito Federal.

Es decir que el asunto del género, me parece, también jugará a favor de la operadora en Puebla del equipo de la ahora abanderada presidencial panista Augusta Díaz de Rivera.

Nos leemos el próximo miércoles.

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2972.htm



## (La Entrega/Adrián Ruíz)

# \*Apoyo incondicional

# \*Derecho de piso a MP

Ansiada senaduría. El pago de facturas de parte de Rafael Moreno Valle Rosas al ex gobernador Melquiades Morales Flores por el encumbramiento en la política poblana, llegará a su culminación con el apoyo para que su hijo Fernando Morales Martínez pueda convertirse en senador de la República. Sin recato alguno, el gobernador utiliza el poder del aparato gubernamental para que el vástago enlodado de pies a cabeza de corrupción y negocios turbios, consiga fuero para seguir viviendo en la impunidad.

El gobernador de Puebla fue claro al expresar a Melquiades Morales que sólo a uno de sus familiares apoyaría en las elecciones federales del próximo año. Y es que el oriundo de Ciudad Serdán pretendía colocar el paquete completo. A su menos corrupto hermano Jesús, en la diputación por Tepeaca, donde contenderá para alcanzar un escaño en la Cámara baja.

Además uno de los peores gobernadores que hemos tenido los poblanos, pidió que su hijo Fernando Morales fuera en la fórmula priista al senado junto con otra "ficha" local, Blanca Alcalá Ruiz, política oportunista que hasta antes de que Mario Plutarco Marín Torres la convirtiera en la primera presidenta municipal de la capital, sólo había logrado puestos de medio pelo.

El "padrinazgo" de Melquiades Morales a Moreno Valle Rosas le permitió al asumir el poder el segundo, imponer condiciones para colocar a su gente en puestos claves en el gabinete. Tanto que a su yerno David Villanueva Lomelí lo impuso como director del Órgano de Fiscalización Superior del Estado de Puebla, de esa dimensión se encuentra la corrupción en el gobierno morenovallista.

Sin embargo, ante la disyuntiva que le planteó el gobernador a su padrino de que sólo a uno de sus dos familiares apoyará con todo el aparato gubernamental, decidió que fuera a su hijo Fernando a quien lo lleve a la senaduría, ya que su hermano Jesús, según relatan los Morales Flores, tienen la infraestructura y gente necesaria para ganar sin problema la diputación por Tepeaca, aunque competirán otros candidatos fuertes como Erik Lara, apoyado por la maestra Elba Esther Gordillo Morales.

Será necesario aplicar una estrategia adecuada para deshacerse de Javier López Zavala, con todo y que ha sido la oreja del gobernador en las filas priistas, y quien sin reserva ha jugado el vergonzoso papel de "Judas" en la información de sus ex compañeros funcionarios etiquetados con la camiseta marinista.

La jugada deberá ser maestra, porque el "chiapaneco" cuenta con mejor estructura y gente que lo apoya que la misma Blanca Alcalá, que sería más fácil de bajar del camión. Plantear a Zavala, el segundo lugar en la fórmula, es parte del plan para que desista y el compañero de la ex presidenta municipal sea el nefasto Fernando Morales. Por lo que respecta al gobernador Moreno Valle Rosas, ésa es la mancuerna que representará al PRI en las candidaturas al Senado de la República.

Nada importa al gobernador que ni los priistas acepten a Fernando Morales como candidato a la senaduría. El historial corrupto del hijo de Melquiades ha originado que ni sus mismos familiares le tengan la mínima confianza.

Un ejemplo de lo anterior quedó comprobado el pasado 23 de enero en Ciudad Serdán (tierra de los Morales Flores), donde se suscitó el registro de la planilla de integrantes priistas en apoyo a Fernando. En el lugar, su primo Felipe Morales Lechuga en principio se negó a oficializar el registro para favorecer a Javier López Zavala, a quien prefiere por encima de su pariente. Sólo por las amenazas de la gente del hijo de Melquiades, que estuvieron a punto de golpearlo, accedió a proceder. Reporte del Informante

Cuotas obligatorias. Los agentes el ministerio público "privilegiados" que conservaron sus puestos ante la

# Puebla Puebla Pueda Pueremos\*

# Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

# Miércoles 08 de Febrero de 2012

"depuración" ordenada por el procurador Víctor Antonio Carrancá, en realidad le fueron solicitados los lugares para pasantes de derecho provenientes de la UAM, contemplan la posibilidad de renunciar ante las exigencias para el pago de cuotas por seguir con sus empleos.

Las cuotas cada vez son mayores, y quienes se encuentran en distritos judiciales donde las entradas económicas llegan solas, deben compartir las ganancias. Así la agente del ministerio público de Tlatlauquitepec alzó la voz para quejarse que en días pasados gastó 15 mil pesos en plumas Mont Blanc para el secretario de apoyo técnico y ejecutivo del procurador, Rodolfo Alejandro Alducín Flores, y la fiscal general jurídica (subprocuradora) Margarita María Guerra y Tejeda.

 $http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\_content\&view=category\&layout=blog\&id=66\&Itemid=28$ 

## (Confesionario)

#### **El Oidor**

Oremos. Ahora resulta que el incremento delictivo obedece a su campaña para fomentar la denuncia. Tal y como lo lee. Así justifica el secretario de Seguridad del Municipio, Amadeo Lara Terrón, su negligente desempeño al frente de la dependencia encargada de velar por la seguridad de los ciudadanos. Pero el funcionario fue más lejos al suponer que con invertir 3 millones de pesos para un centro de atención a violencia intrafamiliar, las cifras se van a revertir. iPor favor! Viene a modo la máxima: "zapatero a tus zapatos". Bueno, si puede.

No mentirás. Y otro que de plano dejó ver que no puede y reparte chamba y responsabilidades, es el secretario de Gobernación, Fernando Manzanilla Prieto. Ayer, durante su aterciopelada comparecencia ante el Congreso local, sostuvo que la Seguridad de los poblanos no es sólo tarea del ejecutivo estatal sino de "todos", de partidos y de todos los poderes en el estado. iNo, pos sí! Ni quien lo dude y menos los diputados que, como los mejores anudados en Temoaya, se tendieron a los pies del funcionario estatal quien, lógico, sólo puros números alegres dio. ¿Será que Ardelio nomás no puede? Es pregunta sustentada en lo dicho por el joven Manzanilla.

No codiciarás las cosas ajenas. Arrancó el proceso de registro para los suspirantes a la nominación por una diputación federal por el Revolucionario Institucional. Los priistas, fieles a su tradición, dan muestras una vez más de la inequidad que existe dentro de su partido, pues sólo un vergonzoso 14 por ciento del total de 83 candidaturas corresponden a mujeres que decidieron aventurarse para buscar una curul en San Lázaro. Sobresalen, además, entre codazos y empujones los candidatos "chapulines" que no pueden con lo que tienen pero aspiran a otro escaño más. Encabezan la lista: José Luis Márquez Martínez, Filiberto Guevara González, Edgar Salomón Escorza, Eleofermes Reyes Palacios y Jesús Morales Flores que poco o nada han hecho en el Poder Legislativo, salvo cobrar puntualmente las jugosas dietas.

iRomanos! Así, al grito de los que van al sacrificio por la patria te saludan, también están dos presidentes municipales que decidieron solicitar licencia para inscribirse en el proceso interno a diputados federales: Carlos Romero Sánchez, de San Martín Texmelucan, y Raúl Marín, de Huaguechula.

En cuanto al método se sabe que será mediante asambleas distritales como se elegirá al candidato, siempre y cuando en los distritos haya más de un precandidato. Ya se verá en que terminan los arrebatos. Y no lo dude, habrá berrinches, pataletas y hasta renuncias. iTodo por una mugre diputación!

Ángelus. Como los llamados a misa, es la convocatoria que genera el gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas a sus actos oficiales. Ayer, por ejemplo, en la inauguración del Polideportivo en San Andrés Cholula, por más que corrían de un lado para otro, por más llamadas que hacían a los operadores y jefes de colonias, nada de nada. Ni las moscas se acercaban. Fue hasta una hora después que los organizadores pasaron a los tres despistados que se encontraron por el lugar para que pasaran al frente. Pura simulación en el vacío recinto. Lo bueno es que popularidad y aprobación del góber va en aumento, o al menos eso dicen los jilgueros. iChispas!, no les vaya a pasar como al ínclito Zavala que arrasaba en las encuestas y preferencias electorales... Y luego, ya ven, cómo terminó la historia. iAmén!

 $http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\_content\&view=category\&layout=blog\&id=66\&Itemid=28$ 



(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Los Mitos Geniales de la Elección del PAN



# Miércoles 08 de Febrero de 2012

Lo bonito del periodismo es que uno puede escribir cualquier cantidad de barbaridades y olvidarlas con el tiempo.

O peor aún: meterlas a un corsé infame en aras de que la realidad se amolde a nuestra visión subjetiva. Sobre el affaire Vázquez Mota-Cordero se dijo de todo: que Felipe Calderón estaba apostado sólo por Cordero, que Vázquez Mota era la carta secreta de Calderón, que Moreno Valle había roto con Cordero, que Vázquez Mota se sentía agraviada por el gobernador...

Tras la elección del domingo pasado se siguen escribiendo lindezas: que Vázquez Mota le ganó a Calderón, que a Cordero lo traicionaron varios gobernadores, que Eduardo Rivera le ganó a Moreno Valle, que de llegar a Los Pinos la venganza de Vázquez Mota no tendrá fin.

En ese mar de ingenuidad y estupidez (los estúpidos y los ingenuos suelen viajar juntos en el mismo tren, en el mismo dormitorio, en la misma cama) se ha llegado a decir que con el triunfo de Vázquez Mota el alcalde Rivera es el más viable prospecto para ser el siguiente gobernador de seis años y que hasta Augusta Díaz de Rivera le lleva mano a Javier Lozano Alarcón en la puja por el Senado.

Lo más sencillo sería organizar los temas como son: sin corsés y sin gafas.

El mito genial de que Calderón sólo le apostaba a Vázquez Mota cae por su propio peso, una vez que Roberto Gil Zuarth, hombre de todas las confianzas del presidente, dejó la secretaría particular en Los Pinos para irse a coordinar la campaña de la ganadora del proceso interno.

Tan sencillo como esto: si Calderón hubiese querido bloquear en serio a Vázquez Mota no le hubiese mandado a Gil Zuarth.

La verdadera jugada de Calderón era triple: frenar a Santiago Creel, hacer crecer a Cordero y consolidar el triunfo de Vázquez Mota.

Cierto: en los afectos de Calderón estaba Cordero, pero en su cabeza estaba Vázquez Mota.

En otras palabras: el presidente nos engañó con la verdad.

De hecho, y al decir de los propios equiperos de Peña Nieto y López Obrador, Cordero hubiera sido el mejor candidato... para ellos.

Y es que Vázquez Mota les viene a mover el escenario inevitablemente.

(Por su sola condición de mujer ya les lleva ventaja).

Como buen estratega que es, Calderón armó el tinglado con los gobernadores de su partido: a unos les pidió apoyos expresos a favor de Cordero, pero votos sonantes a favor de Vázquez Mota. Puebla fue muy curioso.

Y es que el estado lo ganó el desconocido Cordero.

Hay que decirlo: el ex secretario de Hacienda, y futuro senador, no existía en el imaginario colectivo.

Era, en pocas palabras, un desconocido.

En contraste, Vázquez Mota era sumamente conocida, pues venía de ser secretaria de Desarrollo Social, secretaria de Educación Pública y coordinadora del PAN en San Lázaro.

(¿Quién la hizo secretaria de despacho y coordinadora? ¿El Yunque o el presidente de la República?).

Ni Moreno Valle rompió con Cordero -es evidente-, ni agravió a Vázquez Mota.

El juego era muy claro -ahora se ve- y los jugadores debían tener la cabeza fría, helada casi.

Todo fue, pues, un teatro de sombras.

Calderón se juega en esta elección su futuro y su destino.

Si ganan Peña Nieto o López Obrador, la quema de brujas será su escenario más cercano.

Él y sus colaboradores más cercanos vivirán una persecución sin precedentes.

Pero si gana Vázquez Mota, el exilio dorado será la película que filme.

En consecuencia: en ese jugarse el todo por el todo no podía apostarle su capital entero a uno solo, así este se llamara Ernesto Cordero.

Los buenos jugadores, faltaba más, siempre tienen un as bajo la manga.

Vázquez Mota es la candidata del Calderón y esta no lo derrotó en ningún sentido.

El presidente y sus gobernadores la jugarán enteramente por ella.

No podía ser de otra manera.

En el caso poblano algo quedó también claro: Lozano es el candidato del presidente para el Senado, Vázquez Mota necesita a Moreno Valle y Lalo será un buen ex presidente en el futuro.

Los Aliados de Bartlett: Vicente Gil y Castillo Montemayor. Un lector sumamente informado me envió esta historia de terror sobre los aliados de Manuel Bartlett que hicieron su agosto en el sexenio marinista.

La historia no tiene pierde sobre todo porque aparece Vicente Gil, cuñado de Valentín Meneses, quien ahora suele aparecer en los mítines de Bartlett y de la República Amorosa.

Con estos aliados circula Bartlett.

Ahora se ve por qué no toca a Marín ni con el pétalo de una declaración.



Miércoles 08 de Febrero de 2012

CUANDO FRANCISCO CASTILLO MONTEMAYOR LLEGO A PUEBLA, LO TRAJO MANUEL BARTLET A LA CNA COMO GERENTE REGIONAL, FUE RECOMENDACIÓN DE SU PADRINO MANUEL AGUILERA, POR ESO LLEGO A PUEBLA. CASTILLO LE DEBE A BARTLET SU CARRERA COMO FUNCIONARIO, POR LO MENOS EN PUEBLA CUANDO BARTLET SE FUE DE LA GOBERNATURA UNA DE LAS RECOMENDACIONES AL GOBERNADOR MELQUIADES TAMBIEN LA REALIZO DON MANUEL, POR LO QUE CASTILLO MONTEMAYOR LLEGO AL SOAPAP Y SE MANTUVO EL SEXENIO COMPLETO COMO DIRECTOR DEL ORGANISMO.

PARA CONTROLAR AL SOAPAP CASTILLO LLAMO A VARIOS DE SUS COLOBORADORE Y AMIGOS ENTRE LOS QUE DESTACAN JOEL GUTIERREZ ARROYO RECIEN SESADO DEL CEAS PUE Y AL COORDINADOR DE LAS DELEGACIONES Y COMISARIAS DE LA SEDECAP, VICENTE MANUEL GIL LUNA.

CON CASTILLO MONTEMAYOR VICENTE GIL LUNA FUE EL JEFE DE LOS SERVICIOS JURIDICOS DEL SOAPAP, EL ERA EL ENCARGADO DE REVISAR Y APROBAR LOS CONTRATOS QUE CELEBRO EL SOAPAP CON PROVEDORES, CONTRATISTAS Y PREESTADORES DE SERVICIOS, CASTILLO MONTEMAYOR REALIZO VARIOS NEGOCIOS EN SU ADMINISTRACION DE LA MANO DE GIL LUNA ENTRE LOS QUE DESTACO LA COMPRA DE LAS CINCO PLANTAS DE TRATAMIENTO QUE EN ESE ENTONCES HABIAN SIIDO CONSTRUIDAS POR TAPSA Y QUE COSTARON AL SOAPAP MIL TRECIENTOS CUARENTA Y DOS MILLONES DE PESOS, LOS CUALES FUERON NEGOCIADOS CON EL BANCO DEL BAJIO QUEDANDO COMO AVAL EL GOBIERNO DEL ESTADO LO QUE GENERO AL ORGANISMO LA PRIMERA GRAN DEUDA DE SU HISTORIA.

ASI EL SOAPAP SE HIZO DEL MANEJO DE LAS PLANTAS DE TRATAMIENTO PARA QUE DESPUES CON OTRA NEGOCIACION ENCABEZADA POR GIL LUNA DEGREMON SE HICIERA DE UN JUGOSO CONTRATO POR MAS DE VEINTE AÑOS PARA SU OPERACIÓN YA QUE EL SOAPAP NO TENIA LOS RECURSOS PARA SU OPERACIÓN POR LO QUE CEDIO LA OPERACIÓN A DEGREMON.

ESTE PAR DE NEGOCIOS LE TRAJERON COMO BENEFICIO TANTO A CASTILLO MONTEMAYOR Y A GIL LUNA JUGOSOS DIVIDENDOS MISMOS QUE AHORA SE SABEN SIRVIERON PARA APOYAR LA CAMPAÑA DE MARIO MARIN A LA GOBERNATURA POR LO QUE FUERON PREMIADOS DE DISTINTA MANERA, PARA NO EXPONER A CASTILLO MONTEMAYOR MARIN LE OTORGO LA SECRETARIA DE MEDIO AMBIENTE LA CUAL NO CONTABA CON UN GRAN PRESUPUESTO Y TAMPOCO TENIA MARGEN PARA MANIOBRAR, PERO ESO SI CASTILLO SE LLEVO A TODO SU PERSONAL DE CONFIANZA Y QUERIDAS, LOS CUALES LAS MANTUVO COBRANDO DURANTE TODO EL SEXENIO MARINISTA Y MANEJANDOSE CON BAJO PERFIL PARA NO SER GOLPEADO POR LA PRENSA QUE PRONTO OLVIDO EL DESFALCO DEL SECRETARIO SIN CARTERA QUE REALIZO AL SOAPAP.

POR OTRA PARTE VICENE GIL LUNA FUE PREMIADO POR SU CUÑADO VALENTIN MENESES Y COMO NO, EL SIMPLE HECHO DE ESTAR CASADO CON SU HERMANA MARIA EVA GIL DE MENESES YA E DABA UN ESCALAFON EN EL GOBIERNO DE MARIN, SIN EMBARGO VALENTIN MENESES CONOCIA DE LAS CAPACIDADES DE SU CUÑADO POR LO QUE LE ENVIO A LA SEDECAP PARA CUIDAR LOS MOVIMIENTOS DEL SECRETARIO TITERE DE LA SEDECAP VICTOR MANUEL SANCHEZ RUIZ QUIEN LE DIO LA COORDINACION DE DELEGACIONES Y COMISARIAS DE LA SEDECAP EN EL ESTADO, PERMITIENDOLE A GIL LUNA OPERAR Y DECIDIR LOS DESTINOS DE LAS SECRETARIAS, DEPENDENCIAS, ORGANISMOS Y MUNICIPIOS EN EL ESTADO EN CUANTO A VIJILAR QUE LOS RECURSOS FISICOS Y FINANCIEROS DE ESTAS FUERAN APLICADOS DE MANERA TRANSPARENTE, COSA QUE CON GIL LUNA JAMAS SUCEDIÓ.

GIL LUNA NEGOCIABA CON TODOS LOS CONTRATISTAS Y PRESTADORS DE SERVICIOS DEL GOBIERNO DEL ESTADO, CERRABA LAS CUENTAS, LAS APROBAVA, NO REALIZO NINGUNA OBSERVACION A LAS SECRETARIAS DE ESTADO NI DEPENDENCIAS DEL GOBIERNO MARINISTA, DESTACANDO LA SECRETARIA DE MEDIO AMBIENTE DONDE LE MANDO A SU AMIGO Y AHORA SOCIO CASTILLO MONTEMAYOR A SU HERMANO JOSÉ ABELARDO GIL LUNA A QUIEN EL SECRETARIO DESIGNO DIRECTOR DE LA UNIDAD DE INSPECCIÓN Y VIGILANCIA AMBIENTAL PERMITIENDOLE HACER NEGOCIOS MILLONARIOS CON LOS VERIFICENTROS POR LO QUE VICENTE CUBRIA EL ACCIONAR DE SU HERMANO PESE A LAS DENUNCIAS QUE EL MISMO CASTILLO MONTEMAYOR REALIZO EN LA SEDECAP Y QUE JAMAS PROCEDIERON, ASI COMO A LA SECRETARIA DE SALUD, OBRAAS PUBLICAS, SOAPAP, CEAS PUEBLA, SCT Y DEMAS DEPENDENCIAS, POR OTRA PARTE GIL LUNA NUNCA EMPLAZO A SUS COMISARIOS A QUE INICIARAN PROCESOS ADMINISTRATIVOS CONTRA FUNCIONARIOS POR CORRUPCION DAÑO AL PATRIMONIO DEL ESTADO, TODO LO CONTRARIO, FUE JUEZ Y PARTE Y AMAPARADO BAJO LA LEY REALIZABA SU ACTUAR.

A FINALES DEL AÑO 2009, CUANDO LAS DEPENDENCIAS Y ORGASNISMOS RECIBEN SU AGUINALDO Y DEMAS PRESTACIONES VICENTE GIL LUNA SE LANZO A LA YUGULAR DE LA GALLINA DE LOS HUEVOS DE ORO DE LAS ULTIMAS CAMPAÑAS POLITICAS, EL SOAPAP, EN COMPLICIDAD CON EDUARDO MACIP ZUÑIGA LE QUITARON A MAS DE DOS MIL TRABAJADORES QUINCE DIAS DE COMPENSACION POR BONO DE FIN DE AÑO QUE OTORGABA EL SOAPAP, GIL LUNA DESDE LA SEDECAP, DE COMUN ACUERDO CON MACIP ZUÑIGA INVENTO UNA OBSERVACION AL ORGANISMO EN LA QUE SE LE PEDIA LE INDICARA DE DONDE SACARIA LOS RECURSOS PARA PAGAR TAL PRESTACION LA CUAL DESDE EL AÑO 2008 SE ENCONTRA APROBADA Y PRESUPUESTADA



Miércoles 08 de Febrero de 2012

POR EL CONSEJO ADMINISTRATIVO DEL SOAPAP, PARA DARLE SOLUCION AL PROBLEMA EDUARDO MACIP GIRO INSTRUCCIONES PARA REDUCIR EL PAGO DE CUARENTA Y CINCO DIAS A TREINTA A LOS TRABAJADORES DEL SOAPAP CONSUMANDOSE EL ROBO A UNA PRESTACION LABORAL DE LOS EMPLEADOS DEL ORGANISMO, CABE DESTACAR QUE EN LA ADMINISTRACION DE FRANCISCO CASTILLO MONTEMAYOR SE ESTABLECIO QUE EL BONO DE FIN DE AÑO DEBERIA DE SER POR CUARENTA Y CINCO DIAS, A LO QUE VICENTE GIL LUNA NO PUSO OBJECION ALGUNA YA QUE EL ERA EL JEFE DE LA UNIDAD JURIDICA, POR LO QUE EN JUNTA DE CONSEJO DIRECTIVO DEL SOAPAP LO APROBO Y JUNTO CON LOS DEMAS EMPLEADOS, ADEMAS DE SU SUELDO AGUINALDO Y NOMINA SECRETA RECIBIO ESTA PRESTACION Y LA GUARDO EN SU BOLSA. FINALMENTE A LOS TRABAJADORES DEL SOAPAP SE LE PAGO ESA PRESTACION PERO REDUCIDA, SOLO TREINTA DIAS SE RECIBIERON DE BONO Y LO DEMAS FUE A PARA A LA CAMPAÑA DE JAVIER LOPEZ ZAVALA, ASI REALIZO LA COLECTA EN TODAS LAS SECRETARIAS Y DEPENDENCIAS SIN NINGUN CONTRATIEMPO, SU CUÑADO VALENTIN MENESES DESDE LA SECRETARIA DE GOBERNACION LO PROTEGIA.

DE ESTA MANERA VICENTE MANUEL GIL LUNA EN EL SEXENIO MARINISTA CONTO CON TODO EL PODER DEL ESTADO PARA REALIZAR SUS FUNCIONES SIN NINGUN CONTRATIEMPO, ABUSANDO DE LOS EMPLEADOS, ACOSANDO SEXUALMENTE A LAS EMPLEADAS, FUMANDO PUROS EN LAS OFICINAS DE GOBIERNO,

ESTADO PARA REALIZAR SUS FUNCIONES SIN NINGUN CONTRATIEMPO, ABUSANDO DE LOS EMPLEADOS, ACOSANDO SEXUALMENTE A LAS EMPLEADAS, FUMANDO PUROS EN LAS OFICINAS DE GOBIERNO, ACOMODANDO A SUS FAMILIARES, AMIGOS Y QUERIDAS EN TODA LA SEDECAP Y CON SUELDOS ESTRATOSFERICOS Y PROTEGIENDO TODOS LOS NEGOCIOS DEL MARINISMO, DE SU CUÑADO Y PROPIOS IMPORTANDOLE MUY POCO EL PATRIMONIO DE LA CIUDAD EL CUAL DEBIA VIGILAR Y CUIDAR PARA TODOS LOS POBLANOS, NUNCA OBSERVO A JAVIER GARCIA RAMIREZ, A ALFREDO ARANGO GARCIA, A EDUARDO MACIP ZUÑIGA, A BLAS VILLEGAS Y POR SUPUESTO NUNCA A VALENTIN MENESES Y LOS QUE SE ME ESCAPAN EN ESTE MOMENTO.

HACE QUINCE DIAS CUANDO BARTLET SE APARECIO POR PUEBLA PARA BUSCAR LA SENADURIA POR LAS IZQUIERDAS SE LE VIO ACOMPAÑADO DE CASTILLO MONTEMAYOR Y VICENTE GIL LUNA, JUNTOS ESTUVIERON APLAUDIENDOLE AL CANDIDATO A LA SENADURIA POR PUEBLA DEL PARTIDO DEL TRABAJO, IMPAVIDOS, IMPUDICOS, SIN PECADO ALGUNO, CON LA TRANQUILIDAD QUE DA HARER SERVIDO BIEN A PUEBLA, AHORA PIDEN EL VOTO HACIA LA IZQUIERDA, SE OLVIDAN QUE SU PASADO RECIENTE LOS CONDENA Y QUE LA MEMORIA DE LOS POBLANOS ESA MUY FRESCA.

BARTLET TIENE SU HISTORIA APARTE Y COMO BUEN PADRE NUNCA A OLVIDADO A SUS HIJOS POLITICOS, POR ESO SE SIGUE RODEANDO DE ELLOS, LO MAS SEGURO ES QUE PIERDA SI SE SIGUE RODEANDO DE TAN FINOS PERSONAJES, PERO EL DESTINO DE ESTOS NO LE PREOCUPA, CASTILLO EN LA ACTULIDAD TIENE UNA CONSULTORIA ALLA POR LOS RUMBOS DE HUEXOTITLA Y DICEN QUE ANDA ASESORANDO A MANUEL URQUIZA DIRECTOR DEL SOAPAP PARA QUE APRENDA A MANEJAR EL ORGANISMO, TAREA QUE MENSUALMENTE LE DEJA JUGOSOS DIVIDENDOS Y ES QUE LA LABOR ES TITANICA YA QUE URQUIZA NO SABE EN DONDE ESTA EL ATOYAC NI EN DONDE TERMINA EL VALSEQUILLO, MIENTRAS QUE VICENTE GIL LUNA SE ENCUENTRA TRABAJANDO DE AUXILIAR EN LA NOTARIA DE MARIO MARIN Y SEGÚN LA LEY DE NOTARIOS PARA TENER TU PROPIA NOTARIA Y SER NOTARIO DEBES DE TRABAJAR DE AUXILIAR EN UNA POR LO QUE EN LOS PROXIMOS MESES GIL LUNA CONTARA CON SU PROPIA NOTARIA, PREMIO QUE SE LE OTORGARA POR SU BUEN DESEMPEÑO DURANTE EL GOBIERNO MARINISTA.

COMO LE DIJIERA CASTILLO MONTEMAYOR EN UNA DE SUS COMPARECENCIAS A LOS DIPUTADOS... HIJOS DE LA CHINGADA.

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3406



## (La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz)

## El rol de los gobernadores panistas en las internas del PAN

Un factor que explica la victoria de Josefina Vázquez Mota o, si se prefiere, la derrota de Ernesto Cordero Arroyo en las elecciones internas del PAN hay que escudriñarlo en los gobernadores panistas que se comprometieron a sacar adelante al delfín del presidente Felipe Calderón y al final no cumplieron.

O al menos no con las cuotas que ellos mismos habían fijado.

De los siete estados con gobernadores panistas, la hoy candidata presidencial triunfó en cuatro: Baja California, Guanajuato, Jalisco y Morelos.

En cambio, el ex secretario de Hacienda ganó en Baja California Sur, Puebla y Sonora.

Vázquez Mota no sólo ganó más entidades que Ernesto Cordero, sino que además lo hizo con márgenes de victoria más amplios.



# Miércoles 08 de Febrero de 2012

Mientras el delfín del presidente Felipe Calderón triunfó en Baja California Sur con 994 votos de diferencia, en Puebla con cuatro mil 361 y en Sonora con siete mil 379 votos; la ex secretaria de Educación Pública venció a su contendiente con cuatro mil 521 votos en Baja California, con ocho mil 807 en Guanajuato, con ocho mil 897 en Jalisco v con dos mil 888 votos en Morelos.

Lo ocurrido en estas entidades gobernadas por mandatarios panistas es de llamar la atención por la creencia de que la mayoría de ellos, si no es que todos, estaban, al comienzo de la precampaña, como aliados de Ernesto Calderón.

¿Qué pasó? ¿Por qué lo abandonaron o terminaron traicionándolo? Es algo que todavía no se explica. De lo que sí existe total certeza es que los gobernadores Marcos Alberto Covarrubias Villaseñor y Guillermo Padrés Elías fueron los únicos que cumplieron su palabra de lograr para el ex secretario de Hacienda una victoria de dos a uno.

En Baja California Sur, el primero operó para que Ernesto Cordero obtuviera mil 903 votos contra 909 de Vázquez Mota y en Sonora el gobernador Padrés obtuvo 14 mil 790 votos para el ex secretario de Hacienda contra siete mil 411 de la ex secretaria de Educación Pública.

En Puebla, el gobernador Rafael Moreno Valle ganó el estado para Ernesto Cordero, pero apenas por un margen de 15 puntos. De los 30 mil 649 sufragios que se emitieron en los 95 centros de votación instalados en la entidad, Ernesto Cordero sacó 16 mil 266 y Vázquez Mota, 11 mil 905.

De las 32 entidades del país, la hoy candidata presidencial del PAN triunfó en 25, entre ellas, ocho de las diez que concentran el mayor número de afiliados entre miembros activos y adherentes, como Veracruz, Estado de México, Jalisco, el Distrito Federal, Michoacán, San Luis Potosí, Yucatán y Durango.

El derrotado delfín presidencial sólo ganó en siete entidades, entre las que figuran Puebla y Nuevo León que forman parte de las diez con mayor número de afiliados.

Otro factor que también explica la victoria de la ex secretaria de Educación sobre el ex secretario de Hacienda es que en esta elección, los panistas salieron a votar más que en otros procesos internos, lo que contrarrestó la operación de acarreo de votantes que distintas estructuras gubernamentales instrumentaron a favor de Ernesto Cordero.

La participación de miembros activos y adherentes en esta contienda fue superior a la de hace seis años, cuando contendieron Felipe Calderón Hinojosa y Santiago Creel Miranda.

Un factor adicional que algunos observadores ya han señalado, pero sin aportar mayores elementos de juicio, es la supuesta injerencia de algunos gobernadores priístas a favor de Vázquez Mota.

En Veracruz, Estado de México y Coahuila se especula que los gobernadores priístas habrían operado en contra del favorito del presidente Felipe Calderón; sin embargo, a la fecha no existen pruebas o testimonios que documenten tal aseveración.

Imagen: Reforma

\*\*\*

La Universidad de las Américas Puebla y la productora Inver TV (La Televisión de la Angelópolis) formalizaron una alianza estratégica para que los programas y producciones en video de esta institución tengan una mayor difusión y cobertura local e internacionalmente.

Actualmente la UDLAP e Inver TV realizan algunas transmisiones por el canal 210 de Megacable, pero la intención es que estas producciones y otras nuevas se difundan también en canales de cobertura nacional e internacional.

Como resultado de esta alianza Gerardo Mc Farland fue nombrado director general de UDLAP-Invert TV; Ana María Galindo, directora comercial; y José Tomé Cabrera, director de Relaciones Públicas y Vinculación.

Eduardo Carpinteyro se mantiene como presidente ejecutivo de la productora, que ya tiene cinco años de experiencia, y una barra propia de conductores y comentaristas, entre los que figuran Ricardo de Antuñano, José Tomé, Coral Rubín (Tía de Erick Rubín), Sandra Flores y Gerardo MacFarland, la mayoría forjados en las filas de Televisa Puebla.

\*\*\*

#### Simón dice:

"Debemos desconfiar unos de otros. Es nuestra única defensa contra la traición." Tennessee Williams (1911-1983) Dramaturgo estadounidense.

http://e-consulta.com/blogs/corte/



Miércoles 08 de Febrero de 2012

## (Juan Carlos Mondragón Quintana)

## Sí, es mujer y será la primera Presidente de México

Luego de los resultados del pasado domingo, en Acción Nacional nos sentimos muy orgullosos de ser el único partido que eligió a su candidata a la Presidencia de la República a través de un proceso democrático. Ni encuestas, ni dedazos; la cita fue en las urnas y más del 50 por ciento de los militantes que participaron en la jornada eligieron a la mejor opción para México, quien a partir de la noche del 5 de febrero se convirtió en la peor pesadilla de nuestros rivales. Sí, nuestra primera candidata mujer para encabezar el gobierno federal se llama Josefina Vázquez Mota y está lista para competir por los votos de los mexicanos. Y déjeme insistir que, si considero que Josefina es la candidata que más preocupa en estos momentos al PRI y al PRD, no es por su condición de mujer -aunque debo admitir que frente a la sensibilidad y compromiso de las mujeres los caballeros hemos dejado mucho que desear-. El género no es el aspecto competitivo de la ex coordinadora de la bancada panista en San Lázaro, se convierte en una verdadera amenaza porque en la boleta que tendremos enfrente el próximo 1 de julio, ella será la mejor opción para consolidar al México del siglo XXI.

Y digo que los mexicanos tienen en Josefina a la mejor opción, porque es una política con capacidad probada. No por casualidad fue la primera secretaria de Desarrollo Social y de Educación Pública en el país; su principal objetivo será continuar con el agresivo combate a la pobreza de los gobiernos de Vicente Fox y Felipe Calderón. Josefina tiene por supuesto los conocimientos y la visión para hacerlo; tiene el compromiso como militante del PAN de hacer de su gobierno, uno de corte humanista, que continúe con la mejora de la educación – recordemos que fue ella quien regresó los libros de civismo a las aulas-, de los servicios de salud y de la vivienda. Como economista, Josefina entiende que ante un panorama mundial adverso, es fundamental el manejo responsable de las finanzas públicas del país en el sexenio próximo; está plenamente convencida y decidida a terminar con la corrupción y la impunidad, cánceres tan arraigados en la cultura mexicana; tiene la valentía suficiente para defender a los jóvenes y a los niños de México de las garras del crimen organizado. Josefina se convierte en la más competitiva de cara al 2012, porque los mexicanos quieren un gobernante con suficiente madurez, capacidad, responsabilidad y sensibilidad social, que tenga muy claro lo que quiere para México, y ante esto, las opciones de portada de revista de sociales o personajes que se crean "Mesías", tienen muy poco que hacer.

En Acción Nacional estamos convencidos de que los mexicanos no sólo estamos preparados para ser gobernados por una mujer, si no que es una opción que se vislumbra viable y necesaria. Tenemos como ejemplo el éxito de mujeres presidentes en América Latina y Europa, lo que invita a México a continuar el desarrollo que ha venido mostrando en estos ya casi 12 años, precisamente con una mujer capaz, comprometida y con visión. Como le decía, ejemplos tenemos muy concretos y actuales: Dilma Rousseff, de 63 años, quien fue investida como la primera mujer presidenta de Brasil en 2010, con el 56 por ciento de los votos, por su buen desempeño en el gobierno logró obtener el 59 por ciento de aprobación, superando a su antecesor Lula da Silva en este mismo periodo. Esta mujer ha extendido la red nacional de clínicas de salud, ha dado oportunidades para que los más pobres de su país puedan acceder a una vivienda y está mejorando la infraestructura de Brasil; en suma, Rousseff ha estado a la altura de las circunstancias comandando a un país que está creciendo tanto política como económicamente. Laura Chinchilla Miranda, por su parte, es la primer presidente de Costa Rica, quien frente al serio conflicto limítrofe con Nicaragua, ha actuado con carácter, sensatez y lucidez, creó la policía de fronteras, especializada para la lucha contra el narcotráfico, el tráfico de personas y de armas. Cristina Fernández de Kirchner, es la segunda mujer en la historia de Argentina en convertirse en presidente, y luego de su primer periodo exitoso, logró ser reelecta a la primera magistratura de su país en 2011. Aún cuando tuvo condiciones políticas y personales sumamente adversas, ha logrado reactivar la economía de un país que hoy se ve distinto ante los ojos del mundo. Otro ejemplo de liderazgo femenino es Angela Merkel, canciller alemana que por su carácter, visión e inteligencia, ha sabido llevar las riendas de su país y ha apoyado a otros, en un contexto económicamente turbulento, lo que la ha llevado a convertirse a sus 57 años en la indiscutible líder de Europa y la mujer más poderosa del mundo según la revista Forbes.

Como ve lector, la capacidad de una mujer por supuesto no se debe poner en duda jamás. Es cierto que Josefina Vázquez Mota no es Rousseff, Chinchilla, Kirchener o Merkel, por supuesto que tiene su propio carácter y sus propias capacidades, pero puedo decir que como ellas, Josefina tiene muy claro en dónde quiere ver a México y por supuesto, sabe cómo lograrlo. Pina, como le dicen muchos con cariño, es una mujer decidida, disciplinada, valiente como las mujeres mexicanas, con un profundo amor a México, y está respaldada por una militancia vibrante que ha visto participar a la mujer en sus filas desde que el PAN nació a la vida política. Los

# Pueba LACIUDAD QUE QUE remos\*

# Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

## Miércoles 08 de Febrero de 2012

panistas estamos listos para defender los avances de nuestros gobiernos; Josefina está lista para no dejar dormir a sus competidores, y para proponerle a los mexicanos la mejor oferta de gobierno. *Politólogo y dirigente estatal del PAN en Puebla* 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com\_k2&view=item&id=27141:sí-es-mujer-y-será-la-primera-presidente-de-méxico&Itemid=334



## (Garganta Profunda/Arturo Luna)

#### Los pasos de Lalo Rivera

En condiciones **políticas** –ganó su precandidata a la Presidencia- y **personales** –cumplió 40 años de edad**inmejorables**, el presidente municipal de Puebla, **Eduardo Rivera Pérez**, compareció la tarde de este martes ante los directivos de los **medios de comunicación**, en un ejercicio inédito y directo a propósito de su **primer año de gobierno** y el correspondiente **informe de labores**, que rendirá formalmente este 15 de febrero ante el Cabildo capitalino.

Definido como un **demócrata** y un gobernante respetuoso de la **crítica** ("No le temo", subrayó) y el **trabajo** de los periodistas, a **Rivera Pérez** se le vio –y escuchó- seguro, enfocado en lo suyo y muy ajeno a los escenarios de **soberbia** o **grandilocuencia** que algunos de sus enemigos le adjudican desde el pasado domingo, cuando **Josefina Vázquez Mota**, su favorita, se hizo de la nominación panista a Los Pinos, en un proceso bastante **ríspido**.

Y a menos que sea un **gran actor**, y que por ello merezca el premio **Óscar**, el edil mantiene **los pies sobre la tierra**, aunque seguramente en su fuero interno sabe muy bien –y celebra- que ahora, pese a lo que se diga, sus condiciones políticas son **totalmente distintas**, en la relación, muy difícil hasta hoy, con el **gobierno del estado** y en el **juego de equilibrios y contrapesos**, necesarísimos para la **cohabitación** y la **sobrevivencia**.

Algunas frases que regaló a los medios reflejan el verdadero estado de ánimo de un Rivera Pérez que sabe que nadie ha ganado nada, que todo está por escribirse y que en las cosas del poder, no hay derrotas ni triunfos permanentes. Si hubiera que describir su actitud, de inmediato saltaría la palabra sobriedad. Sobrio en la victoria, que sin duda tuvo, y sobrio en la visión de futuro.

Dijo, por ejemplo, que sí, sin duda, el resultado en el PAN **lo fortalece** ("Sí, ayuda mucho", fueron sus palabras textuales), pero tal escenario **no pasa por una confrontación con el gobernador Rafael Moreno Valle**, que jugó con –y para- **Ernesto Cordero**, el aspirante derrotado.

"No hay en estos momentos una lucha política (con el gobernador)... No estaban en competencia el gobierno estatal y el municipal, sino los candidatos... A pesar de las diferencias de estilo que sin duda existen, los dos queremos lo mejor para Puebla y de mi parte siempre habrá altura de miras para evitar que (dichas diferencias) se trasladen a la administración pública", apuntó.

"Estoy convencido que antes que en un partido, en un candidato o en una campaña, hay que pensar primero en la ciudad... Jamás pondré en riesgo la gestión o la gobernabilidad de la ciudad por razones políticas o partidistas. De mi parte siempre habrá prudencia para seguir trabajando con el gobernador".

Al entrar al **año dos** de su gobierno, y al 41 de su vida, **Lalo Rivera** hace el compromiso público de **no trasladar** las **fobias**, o **filias**, propias de la **lucha por el poder** al ámbito de la administración pública, **sin ser ingenuo** y esperando que haya **reciprocidad**, y **corresponsabilidad**, por parte de todos los actores políticos del estado, incluyendo los medios.

A pesar de que el presente le sonríe ("Me siento pleno y satisfecho", aseguró) y pudiese hacer de la soberbia una práctica diaria, **extiende la mano y camina, camina, sigue caminando...** Y es que sabe, como **Lao Tsé**, que después de todo, **un viaje de mil kilómetros debe empezar por un paso**.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta\_prof/



Miércoles 08 de Febrero de 2012

## Los contrastes de Jose, Peña y el Peje

Como se acomodaron las calabazas ya no hay pretextos para que falle, se equivoque o la riegue cualquiera de los tres candidatos definidos.

Una, Josefina Vázquez Mota, tendrá que acogerse a la filosofía del PAN separándose de la maña electoral, esencia de las campañas negras que dominan algunos de sus asesores. Le iría muy mal y puede ser que hasta perdería todo lo que tiene ganado por haber nacido mujer. Si viviera, Carlos Castillo Peraza ya le habría aconsejado: Mira Josefina: "la política no es una lucha de ángeles contra demonios, sino que debe partir del fundamento que nuestro adversario político es un ser humano" dispuesto a responder igual o peor de como lo trates.

Otro, Andrés Manuel López Obrador, en este su segundo intento está más obligado que nunca a dar frescura a sus argumentos, incluidos aquellos que giran en torno al amor que recién adoptó como método para conquistar al pueblo. Sus ataques (porque los habrá) deberán tener el sustento que convenza a la sociedad. Dejar de usar los mensajes que sólo regocijan a los miembros de su equipo, varios de ellos atrapados en el pasado izquierdoso o enfermos del mal del resabio. No le queda mas que, entre otros clásicos, recordar a Juan Jacobo Rousseau (su contrato social) para que "antes de examinar el acto por el cual un pueblo elige (presidente)... examinar por qué un pueblo es pueblo, y por qué este acto siendo necesariamente anterior al otro, es el verdadero fundamento de la sociedad."

Y el tercero, Enrique Peña Nieto, aunque le cueste trabajo tendrá que obligarse a leer al clásico del PRI, o sea a don Jesús Reyes Heroles, para inspirarse y olvidar (o tal vez enterarse) de que "la política demanda pasión pero, a la par, mesura, sosiego interno y dominio de sí mismo para no intentar dominar a otro u otros". Y además decírselos a quienes lo rodean para que dejen de verlo como el títere policromado dispuesto a dejarse manejar. Si al trío de candidatos les funciona bien la autocrítica y el análisis de sus actos y propósitos, quizá ya hayan pensado en la urgencia de revisar las características de su equipo para leerles la cartilla. Puede ser incluso que hasta decidieran usar el énfasis del poder a fin de recordarles quién es el candidato y, al que no lo entienda, correrlo ipso facto, igual que a los que quieran padrotearlos basándose en eso, en que cuentan con una extraordinaria preparación y la inteligencia que les autoriza a sentirse indispensables.

Para no seguir complicándome la vida con interpretaciones de personajes de la historia reciente o añeja, retorno a la sabiduría popular. Y digo a Jose, a Peña y al Peje:

Les llegó la hora de poner los pies en la tierra. Olvídense de los agravios y sumen y multipliquen aunque mañana tengan que restar. Usen las ideas, el cuerpo y el tono de voz para poder comunicarse con el pueblo en vez de asustarlo desgañitándose y moviéndose como robots. Acérquense a la gente y acarícienla con sus palabras, miradas, movimientos naturales y también con sus actos estos sí amorosos. Saquen a relucir aquello que sus adversarios podrían usar en su contra, no importa que sean antecedentes personales o familiares: la mentira y la hipocresía son hechos inocultables gracias a las redes sociales cada día con más y mejor información. Prepárense, pues, a explicar con pelos y señas los antecedentes que les perjudican: que la Ley Televisa, el manejo electoral de su función pública y el financiamiento del zar del juego en Monterrey; que los privilegios a los vástagos dotados de autos y ropa lujosa, mientras el tutor anda en un modesto vehículo y usa ropa de Suburbia; que los hijos de temporal y las denuncias de las queridas. En fin, ha llegado la hora de enfrentarse a la verdad. De esas y otras verdades hay que escribir, pero ubicados en la aldea poblana, espacio donde ocurren cosas parecidas a lo que acaba usted de leer. En esas andamos

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

## (René Sánchez Juárez)

## La sonrisa de Josefina

El término llegó para los panistas, el domingo pasado salieron a las urnas a votar por tres opciones que tenían, Santiago Creel quien parecía que suplicaba por un voto cada que aparecía en algún spot televisivo, Ernesto Cordero, que cada que declaraba algo tenía que declarar otra vez para arreglar lo primero y Josefina Vázquez Mota quien tiene el mismo discurso del Presidente Calderón, siempre con una sonrisa.

La estrategia que se instrumentó desde Los Pinos, la cual aparentaba que el delfín del Presidente Felipe Calderón sería Ernesto Cordero, al final cumplió con su propósito, desviar la atención de la verdadera perfilada a la candidatura panista y con ello tener el menor desgaste que una precampaña le hubiera propinado así como ha pasado con los otros dos precandidatos de las coaliciones partidistas.

Los resultados que arrojaron las internas de Acción Nacional representa lo que podrían sufrir el primero de julio, el día de las elecciones, en las cuales tienen más votos en su padrón que en las urnas, y en democracia, las elecciones se ganan con votos.



# Miércoles 08 de Febrero de 2012

Los números fríos le dan una amplia ventaja a Josefina Vázquez Mota, obtuvo según el PREP con el 99% del cómputo de los votos emitidos un total de 277 mil 376 mil votos, esto es, 53.7 por ciento, Ernesto Cordero recibió 200 mil 769 votos, que significan 38.9 por ciento de la votación, y Santiago Creel 31 mil 145 sufragios, esto es 6.0 por ciento.

Es decir, la votación total emitida fue de 509,317 votos más 7,193 votos nulos, danto un gran total de 516,510 militantes y adherentes, cifra muy lejana al padrón panista de más de un millón ochocientos mil posibles votantes, ¿dónde quedaron ellos? ¿emigraron del país a causa del desempleo? ¿no les alcanzó para el acarreo? ¿prepararse para el super bowl fue más importante? o ¿simplemente no les importó?

La participación del 28.69% o el abstencionismo del 71.31% marca el grado de legitimidad con el cual llega Josefina Vázquez Mota a la precandidatura de Acción Nacional, ya que sólo 15.41 por ciento del padrón panista votó a favor de su propuesta, veremos qué estrategia instrumenta para sacar a votar a esos panistas que se quedaron en casa además de los votantes switcher quienes inclinan la balanza hoy en día.

Si sumamos a esto que Vázquez Mota no ganó en todos los estados, y algunos por unos cientos, tendrá que negociar con aquellos gobernadores que apoyaron abiertamente a Ernesto Cordero, quien no tendrá mayor empacho en reconocer su derrota y sumarse a la campaña de su compañera panista. Pero lo más interesante será en estados en donde gobierna el PRI y el PRD, cómo será operar ahí en donde no tiene aliados y reme contracorriente.

Hoy ya tenemos a los tres aspirantes a la presidencia de la República que más posibilidades tienen de llegar a gobernar a este país, recordemos que el PANAL, aún puede postular a un candidato, que a mi parecer apenas podría conservar el registro de dicho partido. Se avecinan una campaña cerrada y por demás sucia, esperemos que por el bien de México y de la democracia aquellos que están acostumbrados a utilizar estas técnicas sean los menos.

Apenas estamos empezando las campañas y esto es una carrera de resistencia y no de velocidad, así que un triunfo hoy no dice nada, ya que quien ríe al último ríe mejor.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

# **MILENIO**

# (Trascendió Puebla)

**Que** será el viernes 10 cuando la dirigencia nacional del PRI le ponga punto final a la controversia por la postulación de la fórmula al Senado de la República por Puebla y, todo indica que no modificarán las posiciones primera y segunda, de Blanca Alcalá Ruiz y Javier López Zavala.

**Que** se vive un ambiente de tensión en la cabecera municipal de Acatzingo donde este día familiares y amigos del ciudadano asesinado por un elemento de Seguridad Pública realizarán un acto religioso, a sólo unos 200 metros de donde se ubica el Palacio Municipal.

Como si algo tuviera que "negociar", el presidente municipal Eliseo Braulio Zayas Jaen cita a los involucrados en los lamentables hechos del pasado fin de semana a una "mesa de diálogo" como si la procuración de justicia responsabilidad de los fiscales fuera tema de "negociación".

¿Habrá alguien en la Secretaría General de Gobierno que ubique al desorientado edil –postulado por la coalición Compromiso por Puebla– de que no por ser militante del PAN goza de impunidad.

**Que** dirigentes priistas presionaron hasta el último minuto a militantes para impedir que se registraran como precandidatos a los respectivos distritos electorales federales, así ocurrió en más de un distrito.

Pese a las denuncias contra Juan Carlos Lastiri Quirós, es el distrito 9 de la ciudad de Puebla, con el mayor número de precandidato inscritos, con 10; en los distritos 12 de Puebla, 14 de Izúcar y 16 de Ajalpan, 9 cada uno; en el 5 de Texmelucan, 7.

**Que** la Asociación Poblana de Empresas del Medio Ambiente (Apema) ubica a la entidad poblana entre los cinco lugares con más problemas ambientales, destacando la contaminación de ríos y la generación de basura.

La Secretaría de Sustentabilidad Ambiental debería prender los focos amarillos porque pese a los esfuerzos en el saneamiento de ríos y la reactivación total de las plantas tratadoras, debe atender cuestionamientos como los vertidos por Francisco Muñoz Pérez, quien lamenta que no haya acciones concretas para frenar los problemas ambientales.

http://impreso.milenio.com/node/9108964

# (Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)



## Miércoles 08 de Febrero de 2012

## Eduardo Rivera, el demócrata

Eduardo Rivera Pérez encuentra en la candidatura presidencial de Josefina Vázquez Mota una oportunidad de obtener mayores ventajas y beneficios para la ciudad capital porque le abrirá puertas, incluidas aquellas que están medio cerradas.

El edil capitalino tiene muy claro su reto al frente del Ayuntamiento poblano y ve en Rafael Moreno Valle un acuerdo de corresponsabilidad, antes que una confrontación política.

Como parte de sus actividades previas al primer informe de gobierno, Rivera adelantó ayer, en un encuentro con directivos de medios de comunicación, las líneas más relevantes del recuento de lo hecho (16% más en turismo, Mil Calles, 109% más en recaudación, 4.6% más del predial), pero también de lo que está por realizar.

El munícipe compartió la celebración por cumplir sus 40 años de edad y también proyectos a la puerta como convertir a Puebla en la sede de La Ciudad Creativa del Diseño, de todo tipo en México, posterior a la asignación de Guadalajara como sede de la Ciudad Digital.

Y afinan detalles del programa internacional del Festival Palafoxiano, en conjunto con el gobierno estatal.

En el ámbito de los servicios públicos explicó el avance en la instalación de una Planta de Pirólisis o Termólisis en el relleno sanitario.

Se trata de una inversión de 640 millones de dólares, con fondos del BID, Banco Mundial, Banobras y Semarnat, que generaría energía suficiente para atender parte de la demanda de la ciudad capital y la zona metropolitana. Acompañado por su esposa Liliana Ortiz y la totalidad de sus principales colaboradores, a Rivera se le observa relajado y de buen humor y tan se autodefine como demócrata que estará en las calles con los integrantes del gabinete para informar de lo realizado, y democráticamente recibir de los ciudadanos felicitaciones, como también, "repartidito", "las mentadas de madre".

El alcalde, como les llaman en España, calificó de "estupidez" la limitación legal en la reelección de los presidentes municipales, él la considera necesaria porque nunca es suficiente un trienio para atender exigencias de ciudades como la capital poblana.

Le preocupa la seguridad pública y en ello trabaja, pese a que en la formación de policías, de 500 solicitudes, 420 no pasaron las pruebas de control de confianza, y 80 serán los graduados. http://impreso.milenio.com/node/9108950

# **Sintesis**

## (Posdata/Alfonso González Téllez)

#### Cambio de planes...

El presidente municipal de Puebla, **Eduardo Rivera Pérez**, vivió un 7 de febrero redondo, muy provechoso. De manera paralela, festejó su cumpleaños número 40 y sostuvo una comida con propietarios de medios, directores y periodistas poblanos, previo a la celebración de su primer informe de labores del 15 de febrero próximo.

Desde las primeras horas de ayer, el edil recibió felicitaciones personales, telefónicas, vía Twitter y Facebook. Las muestras de afecto sobraron, particularmente por parte de reporteros, directores de medios, funcionarios municipales, amigos y familiares.

A Eduardo Rivera se le vio contento, pleno y satisfecho, como él mismo lo señaló públicamente.

Y es que no era para menos.

A la sazón del festejo de un año más de vida, encabezó el primer informe de los regidores y el síndico que integran el Cabildo poblano, un acto, por cierto, sin precedentes.

Lástima que los regidores no tuvieron gran cosa que informar. Sin embargo, el esfuerzo de impulsar un evento que pretende contribuir con la rendición de cuentas, al final, se logró.

A Eduardo Rivera se le vio sonriente todo el día, particularmente, en la reunión que sostuvo con los representantes de los medios, donde reconoció que el reciente triunfo de **Josefina Vázquez Mota** (JVM), en el proceso interno panista, que la llevó a convertirse en candidata a la presidencia por el PAN, le beneficia en lo político.

El presidente municipal no dudó en aceptar que se siente fortalecido por el resultado de la contienda panista. Se atrevió, incluso, a hablar de su relación con el gobernador del estado, **Rafael Moreno Valle Rosas.** 

Sobre todo, porque sabe que JVM le da aire y "punch" para continuar con su proyecto de gobierno en Puebla. Para lograr un contrapeso real.

Tal vez por ello se soltó el pelo y aclaró que con el mandatario mantiene una buena relación, de respeto. Eso sí, sostuvo que él tiene un estilo muy distinto de gobernar y de ejercer el poder, que no hay competencia, pero dejó ver que tampoco sometimiento.



## Miércoles 08 de Febrero de 2012

Aseguró que no existe una lucha con el gobierno del estado. Dijo que él tiene altura de miras para no poner en riesgo la gobernabilidad de la ciudad y continuar trabajando con el apoyo de los medios de comunicación, en beneficio de los poblanos.

Eduardo Rivera habló de todo un poco, adelantó sus actividades previas a su primer informe de gobierno, se le vio relajado, preparado para lo que viene y con ganas de trascender en la historia política de Puebla.

Definitivamente, la estrategia y los planes de Eduardo Rivera cambiaron: Tiene en la mira una revancha...

# Otras Posdatas:

## \* Lo bueno y lo malo...

La comparecencia del secretario General de Gobierno, **Fernando Manzanilla Prieto**, se caracterizó por varios hechos registrados en la sede del Congreso del Estado y sus alrededores.

De entrada, la seguridad en torno a la presencia del funcionario fue excesiva; se registró un caos vial por las camionetas estacionadas -en toda la 5 Poniente- en doble fila, sin embargo, el hecho más lamentable fue la pobre participación de los diputados en el evento.

Al encargado de la gobernabilidad en el estado poco lo cuestionaron los diputados, apenas el petista, **Zeferino**Martínez Rodríguez, y el de Movimiento Ciudadano, **José Juan Espinosa Torres.** Los temas fueron en gasto de imagen del gobierno y la creación del nuevo partido político, Compromiso por Puebla.

Nada que pudiera sacar de sus casillas a Manzanilla.

Los priistas, dóciles corderitos, se doblaron y hasta felicitaron al funcionario. Y luego por qué se les critica. Esto fue lo malo de aquella comparecencia.

Por el lado bueno, se aclaró que el tema de los límites territoriales no'más no se va a mover. El decreto de 1962 será respetado y no habrá vuelta de hoja.

Además, el secretario General de Gobierno accedió a atender a las llamadas "Teresas", las comerciantes artesanales que fueron desalojadas del jardín de Analco.

Ojalá que en las próximas comparecencias a los diputados locales ya les salga lo hombrecitos.

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Cambio-de-planes...&id=1730

# **OLAJornada de Oriente**

## (Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

## Sacrifican a dos funcionarios de la Ssa para evitar la caída del panista Genaro Ramírez

La semana pasada brotó un movimiento de inconformidad de una parte importante de médicos, enfermeras y personal administrativo que laboran en la Jurisdicción número 6 de la Secretaría de Salud (Ssa), la cual es la más importante del estado. Ese conflicto –que ya provocó un paro de actividades en 32 unidades médicas– a la fecha no ha podido ser controlado y amenaza con extenderse. Ante esa situación ayer se habría tomado la decisión de sacrificar a dos funcionarios que laboran en esa demarcación, como una manera de buscar reducir el malestar y, sobre todo, impedir la caída del jefe de ese sector, el panista Genaro Ramírez.

Además de proteger a Julio Alfredo García, el secretario general de la sección 25 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Salud (Sntsa), quien cada día enfrenta un mayor descrédito ante sus representados por su pasividad para atender las quejas contra funcionarios de la Ssa.

Por lo menos hasta ayer por la noche se había tomado la decisión entre representantes del Sntsa y funcionarios de la Ssa de que saldrían de la Jurisdicción 6 los siguientes funcionarios:

Jorge Saldaña, quien es pariente de Genaro Ramírez y ocupa el cargo de subjefe jurisdiccional, un puesto que aunque no existe en el organigrama es el segundo en importancia en la demarcación del conflicto; y Guillermo Rodríguez, quien es el administrador de esa área de la Secretaría de Salud.

A los dos se les señala como los principales responsable de actuar con prepotencia y abusos, lo que generó un clima de inconformidad en la jurisdicción, que ya provocó que la Ssa emprenda procesos penales contra tres de los trabajadores que han sido protagonistas de las protestas contra Genaro Ramírez.

En general se ha dicho que el conflicto es resultado de que la Ssa no ha renovado contrato a varios trabajadores, y a muchos más solamente los recontrató por periodos de uno a tres meses; sin embargo, eso no es del todo cierto, ya que el verdadero *foco de inconformidad* se ha generado por el terrorismo laboral que se ha desatado, que incluye malos tratos y amenazas de despidos contra una parte importante del personal de base.

La solución correcta al conflicto era remover a quien provocó esta revuelta: el panista Genaro Ramírez, quien llegó a la Ssa sin tener experiencia en el sector público y sin contar con la sensibilidad mínima para saber cómo enfrentar los problemas de la secretaría, sobre todo en el ramo de desabasto de insumos.

Pese a que está identificado a este militante del albiazul como quien ha provocado un periodo de inestabilidad en



# Miércoles 08 de Febrero de 2012

la Jurisdicción número 6, el titular de la Ssa, Jorge Aguilar Chedraui, parece estar dispuesto a protegerlo y no dar soluciones de fondo a los problemas.

¿A qué se debe esa defensa? La respuesta parece radicar en que dicho jefe jurisdiccional es de los pocos líderes del PAN que pertenece al grupo morenovallista, y por tanto se le está dando protección para que siga moviendo a militantes del Partido Acción Nacional a favor de los intereses políticos de Casa Puebla.

Un ejemplo de lo anterior es que Blanca Jiménez, la pareja de Genaro Ramírez, será candidata del PAN por un distrito de la capital y representando al grupo morenovallista.

Por eso en la Ssa se prefiere ignorar los justos reclamos de los trabajadores y emprender acciones legales contra algunos de ellos que mover a un funcionario conflictivo, que permanece en el cargo por meros intereses políticos. La protección que la Ssa está brindando a Genaro Ramírez tiene una explicación. Lo que hasta ahora resulta incomprensible es la actitud del líder sindical Julio Alfredo García, quien desde los primeros días de enero ha buscado evadir todas las quejas que han surgido de médicos y enfermeras de la Jurisdicción número 6.

Resulta que siete de cada 10 trabajadores de la Jurisdicción número 6 pertenecen a la sección 25 del Sntsa, y pese a haber esa presencia Julio Alfredo García ha decidido no encabezar los reclamos de la base trabajadora.

Se dice que una razón por la cual el líder sindical se niega a proteger a sus representados es que su campaña electoral para llegar al cargo que actualmente ostenta habría sido financiada por algunos funcionarios de la Ssa, y entre ellos algunos funcionarios de la Jurisdicción número 6. Por eso Julio Alfredo García ha dejado a su suerte a los galenos que han protestado por los abusos que ahí ocurren.

Lo más patético del caso es se está buscando sacrificar a dos "chivos expiatorios" de la Jurisdicción número 6 para salvarle el pellejo al líder sindical, quien se supone que tendría que ser quien levantara la voz contra los abusos.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sacrifican-a-dos-funcionarios-de-la-ssa-para-evitar-la-caida-del-panista-genaro-ramirez id 3156.html

## (Carpeta/Javier Puga Martínez)

## Aprueban poblanos gestión de Rivera al frente de la Comuna; seguridad pública, su mayor reto

A una semana de que presente su primer informe de gobierno, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, fue aprobado por 72 por ciento de los capitalinos, quienes resaltaron la obra pública realizada por el edil, así como su capacidad, honradez, credibilidad y cercanía a la gente; sin embargo, la seguridad pública sigue siendo el "talón de Aquíles" del alcalde, pues los ciudadanos perciben que este es el reto más importante en que debe concentrarse.

Lo anterior se desprende de la más reciente encuesta realizada por esta casa editorial, en la que se aplicaron 397 cuestionarios a ciudadanos de la capital, misma que tiene un grado de confianza de 95 por ciento, así como un margen de error de +/ 4.9 por ciento.

Los datos obtenidos arrojan que en promedio 52.9 por ciento de los participantes expresó su satisfacción por la obra pública realizada durante el primer año de gobierno de Rivera Pérez, mientras que 43.9 dijo sentirse insatisfacho

Asimismo, 41.5 por ciento de los ciudanos expresó que el edil capitalino ha sido "muy eficiente o eficiente" para resolver conflictos políticos; 37 por ciento opinó lo mismo para combatir la corrupción, mientras que 32 por ciento coincidió de esta forma en materia de seguridad pública; sin embargo, la calificación de "ineficiente o muy ineficiente" en esos mismos rubros se lo concedió 23.6, 34.2 y 40.2 por ciento de los encuestados, respectivamente; llama la atención que en seguridad pública el porcentaje negativo es mayor.

Donde el alcalde fue evaluado positivamente sin mayores problemas fue en sus cualidades como político y gobernante, pues 70 por ciento consideró que es tolerante con quienes lo critican; 68 por ciento afirmó que tiene capacidad para resolver problemas; 59 por ciento expresó que es honrado; 70 por ciento aseguró que el edil les parece que tiene liderazgo y credibilidad, mientras que 63 opinó que Rivera Pérez es un gobernante cercano a la gente.

Las calificaciones positivas de los ciudadanos bajan cuando se les preguntó en particular sobre los servicios de la Comuna, pues a la recolección de basura –la mejor evaluada– le otorgó una calificación de 7.9; al mantenimiento de parques y jardines le concedió apenas 6.5; a la limpieza de calles, 6.1 de calificación; en tanto, al alumbrado público y la señalización de calles la calificación ciudadana fue de 6.6. El servicio de seguridad pública en la capital obtuvo una calificación reprobatoria de 5.2.

Por ello, los ciudadanos encuestados –41 por ciento– opinó que la seguridad pública es el mayor reto que tiene Rivera Pérez al frente del ayuntamiento de Puebla; a éste le siguen una mejora en la economía del municipio, con 26 por ciento; que la administración municipal sea honesta y eficiente, con 11 por ciento; obras y servicios públicos, con 7 por ciento.



# Miércoles 08 de Febrero de 2012

59 por ciento expresó que Rivera Pérez le inspira una confianza de 59 por ciento, mientras que 64 por ciento aprobó el desempeño del edil al frente del ayuntamiento de Puebla. Quienes opinaron lo contrario fueron 26 y 20 por ciento.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aprueban-poblanos-gestion-de-rivera-al-frente-de-la-comuna-seguridad-publica-su-mayor-reto id 3157.html

## (Editorial)

#### Así se gobierna en Puebla

Más de 80 aspirantes a candidaturas a diputados federales se registraron ayer en el Partido Revolucionario Institucional (PRI). Entre este nutrido grupo llama mucho la atención la presencia de políticos que apenas llevan un año en las funciones para las que fueron electos en el pasado proceso electoral, como el alcalde de San Martín Texmelucan, Carlos Sánchez, y los diputados Jesús Morales, Filiberto Guevara y José Luis Márquez Martínez.

Esta situación desnuda la verdadera realidad de la clase política mexicana, que vive a merced del calendario electoral y cuya preocupación primordial es ir saltando de puesto en puesto para seguir aprovechando al máximo la posibilidad de una dieta con cargo al erario.

Es también esa la razón de que los problemas que deben resolverse desde el poder público queden siempre relegados a segundo o tercer momento, pues la prioridad son las campañas y la permanencia en el poder, independientemente del lugar que se ocupe.

Los alcaldes se cuidan mucho de no realizar políticas de largo plazo para resolver definitivamente los problemas, ni tampoco se arriesgan a tomar medidas drásticas pero necesarias, porque temen siempre la sanción de la sociedad en votaciones que están en todo momento a la vuelta de la esquina.

Es indispensable que esta condicionante electoral cambie y que los servidores y funcionarios públicos que obtienen sus puestos por la vía del voto se comprometan a cumplir con los periodos marcados en la Constitución y pospongan sus intereses personales en pos de lograr el bien colectivo.

Reformas en materia electoral son necesarias, claro está, para mejorar esta materia, pero tampoco se puede pretextar que las cosas no pueden cambiar simplemente porque la ley no se ha modificado.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/asi-se-gobierna-en-puebla\_id\_3155.html

# LA OPINION

# (Juicio/Mauro González Rivera)

## ESPERAN RESOLUTIVO PARA LASFÓRMULAS DEL PRI AL SENADO

A la mejor a la publicación de esta columna el resolutivo del CEN del PRI ya confirmó de una vez por todas, pese a los berrinches y enojos, que la primera y segunda fórmulas para candidatos al senado de la República la encabezarán **BLANCA ALCALÁ RUIZ y JAVIER LÓPEZ ZAVALA**, dejando en el espacio de la judicialización del proceso a **FERNANDO MORALES MARTÍNEZ** y a **ALEJANDRO ARMENTA MIER**.

Ayer, todos los comunicadores que preguntaron al dirigente del PRI sobre la situación prevaleciente en el astillozo asunto, porque el tiempo apremia y el día 15 deberá llevarse a cabo la convención de delegados que elija a los abanderados del tricolor, **JUAN CARLOS LATIRI QUIRÓS**, señaló lo siguiente:

"No se han descuidado las negociaciones y esperamos se llegue a un acuerdo con **FERNANDO Y ALEJANDRO**. El resolutivo en cuanto al dictamen de procedencia, tiene que darlo el CEN del PRI a través de la Comisión Nacional de Procesos Internos. Ojalá se pueda dar en las próximas horas (ayer por la tarde) o más tardar mañana (hoy miércoles). Pero hasta el momento **ALCALÁ RUIZ y LÓPEZ ZAVALA**, permanecen en la primera y segunda fórmulas", expresó el serrano.

Sin embargo, ante la resistencia de las otras dos cabezas de fórmulas, no se ve fácil que acepten el resolutivo, aunque no es imposible que finalmente que ambos llegaran a un acuerdo y aceptaran las proposiciones de su partido para darle el epílogo de todos los cuentos. "Colorín, colorado, este cuento se ha acabado".

## **SOLO 83 REGISTROS DE LOS MÁS DE 130 QUE ASPIRABAN**

El registro de aspirantes se llevó a cabo ayer en el edificio de la diagonal a partir de las 8 de la mañana y terminó un poco más allá de horario establecido, tal como se tenía previsto. Los dictámenes de procedencia se darán a conocer el viernes y entonces ya se sabrá quienes son los afortunados a representar al PRI en las elecciones del primero de julio.

Los "punteros" (dos o tres) de la enorme lista por cada uno de los 15 distritos que publique el pasado viernes, no variará mucho, porque ya tenían la palomeada y ante el temor de hacerse más grande el alboroto en el tricolor, no hubo objeción para que se inscribieran, porque al fin y al cabo la mayoría era morralla pura que no



Miércoles 08 de Febrero de 2012

garantizaba nada favorable al partido.

Llegarán a la final solamente 15 y seguramente entre el grupo de los más de 100 que quedaron fuera, podría el PRI seleccionar a los suplentes, aunque no se duda que surgiera un reacomodo que a veces sale más caro el caldo que las albondigas.

En fin, el PRI es el PRI y sabe lo que hace. La militancia priísta es otra cosa.

#### POR LA LIBERTAD DE IMPRENTA PLACA EN XICOTÉNCATL

Mañana a las 10.00 horas en el vetusto edificio de la calle de Xicoténcatl 9 de la capital e la República, por varias décadas sede de la Cámara de Senadores, se develará la placa conmemorativa al bicentenario de la Libertad de Imprenta, donde participaron firmando el memorial de sitio, la Universidad Nacional Autónoma de México, el Instituto Iberoamericano de Derecho Constitucional y desde luego la cámara legislativa.

La pro0uesta partió de la Asociación de Periodistas de Cádiz, por España y de la Academia Mexicana de Historia y Crónica Parlamentaria, de la que es presidente el tehuacanero ANTONIO TENORIO ADAME, dos veces diputado federal por el PRI (Tepeaca y Tehuacan) y una tercera por el PRD en el Distrito Federal.

Informa que lo de mañana "se hace como una muestra de la simbiosis de la memoria de aquella gesta de liberalismo constitucional que nos legó profunda huella en nuestro pensamiento político". Luego comenta que "larga y dolorosa ha sido palucha por la libertad de expresión. En nuestro país se manifiesta con las dsocenas de víctimas de la violencia".

"Desde el origen de la prensa escrita, decir la verdad ha sido un precio muy ato, diría TENORIO ADAME, para concluir señalando que "es oportuno el reconocimiento permanente en ocasión de la celebración del bicentenario de la Constitución de Cádiz, en cuyo debate y promulgación participaron 21 diputados de la Nueva España, al decidir en especial, la abolición de la inquisición con el decreto de la Libertad de Imprenta del 11 de noviembre de 1810".

## ROBERTO VILLARREAL ORADOR DEL INFORME DE LOS REGIDORES

ROBERTO VILLARREAL VAYLÓN, regidor del ayuntamiento por el Partido Nueva Alianza, durante su participación como orador a nombre de sus compañeros, en el inicio de las actividades por el primer informe del cuerpo edilicio, inicio su mensaje con la felicitación al presidente municipal EDUARDO RIVERA PÉREZ, por la celebración ayer de su cumpleaños. Luego hizo un recuento de las tareas desarrolladas por todas las comisiones y finalmente dirigió el consabido mensaje político, donde destacó lo siguiente: "Aquí estamos los regidores para recibir sus dudas, sus quejas, sus anhelos, sus ideas, sus necesidades, para buscar la solución que haga falta, para intercambiar propuestas, para retroalimentar nuestra relación entre gobernantes y gobernados, para hacer de Puebla la ciudad que debemos entregar a nuestros hijos como el mejor de los legados. Aquí estamos para trabajar juntos, codo con codo, brazo con brazo", señaló para decir más adelante que "este año nuestro país vive unos de los procesos electorales más importantes de su historia, en donde cuatro propuestas políticas competirán para ganar la confianza de los ciudadanos y con ello conducir los destinos de México los próximos seis años. Les pido refrendemos por el bien de Puebla, nuestro compromiso por la ciudad. No convirtamos el debate de ideas en una arena partidista con fines ajenos a nuestra responsabilidad como cabildantes".

"La ciudad es primero. Seamos garantes de nuestra responsabilidad y observemos, por el bien de Puebla, que todos los que tenemos un deber con nuestro municipio no antepongamos nuestros intereses particulares o partidistas sobre los ciudadanos", diría en la parte final de su discurso, señalando para concluir que "hagamos, sí, la política que nuestra ideología nos dicte, pero no en los tiempos ni en los espacios que la ciudad nos demanda. Sigamos siendo responsables con el encargo que los poblanos nos confirieron. Velemos por el buen uso de los recursos y de los programas públicos. Sigamos ordenando el bienestar común de nuestra Puebla para que siempre miremos de frente a nuestra ciudad".

## **A CUENTA GOTAS**

FERNANDO MANZANILLA PRIETO, secretario general del gobierno de RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, luciendo juvenil y de buen trato, llegó ayer a las 12.27 horas al Congreso del Estado en su calidad de jefe de la política interna de la actual administración, para hacer un resumen de todo lo que ha sido el primer año de actividades del titular del ejecutivo estatal. Una comisión plural lo recibió a la entrada del recinto legislativo y lo acompañó al salón de plenos donde dio indicio a su comparecencia. Entre sus invitados, desta có la presencia del ex gobernador de Puebla GUILLERMO JIMÉNEZ MORALES, presidente del Comité Ejecutivo de los festejos conmemorativos a los 150 años de la Batalla de Puebla. La información completa en la edición de hoy de LA OPINION, Diario de la Mañana....Me llega el correo de un amigo que me hace referencia al recientemente desaparecido MIGUEL NAZAR HARO, tema que en forma breve se trató en este espacio. Dice lo siguiente: El jefe policiaco nació en Pánuco, Veracruz. Siendo presidente de la República MIGUEL ALEMÁN VALDÉS (1946-1952), creó en su último año de gobierno la que con el tiempo sería la temida Dirección Federal de Seguridad. NAZAR HARO, ingresó como agente al lado de elementos como su paisano FERNANDO GUTIÉRREZ



Miércoles 08 de Febrero de 2012

**BARRIOS, JESUS MIYAZAHUA, ROSALIO RAMÍREZ FAZ** y el poblano **GABRIEL GUARNEROS,** entre otros tantos. Cada uno de ellos tuvo su propia historia. Claro, el primero sobresale al final de la jornada porque desde abajo llegó a la cúspide del poder de la organización policíaca que tuvo marcada su existencia como una de las más represoras de México y de esta manera pasó a formar parte de una de las páginas más negras de nuestra historia,....

www.opinion.com.mx



## (La Radiografía/Fabián Gómez)

## **Eduardo Rivera: Prudencia Política**

"No intento ser un contrapeso del gobernador", dijo enfático el alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez, durante la reunión que tuvo con directores de medios de comunicación poblanos.

Lo cierto, es que parece que ya lo es.

Ayer el edil poblano estaba más que feliz: cumplió un año más de vida y el fin de semana ganó su candidata a la presidencia Josefina Vázquez Mota.

Rivera Pérez sabe perfectamente que las condiciones tan adversas que tiene podrían cambiar si Vázquez Mota gana la Presidencia de la República.

No tiene prisa. Al contrario: se muestra paciente, pues sabe que la venganza es un platillo que se come frío. El alcalde poblano habló sobre diversos temas durante su reunión con los medios de comunicación, en donde estuvieron presentes sus secretarios y su esposa Liliana Ortiz.

Sin límite de tiempo contestó cada una de las preguntas que le hacían y advirtió que en la Secretaría de Seguridad Pública Municipal se acabó la mafia denominada "La Hermandad", aquella que lidera Héctor Guerra, jefe policiaco conocido por su amor a la corrupción.

También habló sobre los logros de su administración y por supuesto, de las deficiencias que habrá que corregir. Ayer el alcalde poblano logro reunir a sus nuevos aliados: todos los medios de comunicación que se sienten "apretados", "ignorados", "acosados" u "olvidados" por la administración del gobernador Moreno Valle. (Ver foto).

Es evidente que Rivera Pérez quiere tener aliados a los medios que ha despreciado el gobernador Moreno Valle, pues está de más decir que tuvo casa llena y no "relleno" con todo tipo de comunicadores.

Eduardo Rivera se mostró muy cauteloso, aunque aceptó las diferencias que tiene con el ejecutivo estatal, diferencias que no son irreconciliables si se anteponen los intereses de Puebla.

Un hombre más maduro es el que dejó ver Rivera a sus 40 años de edad, quien fue cuestionado sobre qué mensaje le manda a los panistas para que no permitan que candidatos disfrazados de ciudadanos se apoderen de las estructuras del PAN y cuando ganan ya no quieren gobernar con panistas, como el gobernador Moreno Valle.

Rivera simplemente contestó que estarán atentos a lo que ocurra en el PAN. Prefirió no comenzar una nueva guerra. La verdad hago un reconocimiento público por este tipo de actividades que hasta se disfrutan, no como aquella ocasión (Libertad de Expresión), que me tocó sentarme en la mesa del secretario de Turismo Angel Trawitz Echeguren, un ser de entrada detestable y los periodistas que estuvimos en esa mesa en aquella ocasión, simplemente nos tuvimos que tragar la presencia de este gris funcionario. http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id columnista=01

## (De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

## Ganó, pero perdió

Pues bien, Josefina Vázquez Mota es la candidata oficial del Partido Acción Nacional a la Presidencia de la República. Ella triunfó sobre Ernesto Cordero Arroyo. Así de fácil y sencillo: Josefina ganó, Ernesto perdió y no hay más que discutir. A menos que Cordero se declare como el candidato legítimo, algo así como López Obrador pero pintado de azul.

Para el equipo de Cordero y todos quienes le apoyaron, incluido el Presidente Felipe Calderón, no es fácil digerir la derrota. Y si bien en Puebla ganó con 16 mil votos, hay que reconocer que la diferencia con la ganadora fue de unos 3 mil votos, lo que significa que la distancia no es para presumir.

Hoy, los seguidores de Cordero dicen que en Puebla ganó, pero a final de cuentas, perdió la elección. Es como en un partido de futbol: perdimos, pero hicimos un gol. O lo que es lo mismo: lo importante no es ganar, sino competir.

# Puebla Puebla Pueda Pued

# Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

# Miércoles 08 de Febrero de 2012

Y si saben dónde están?

Y ya sin nada que hacer, me puse a pensar: ¿y si tienen localizado a Javier García Ramírez y por eso no lo han boletinado ante la Interpol? ¿y si la policía poblana sabe dónde está él y los otros funcionarios declarados oficialmente prófugos de la justicia y sólo espera el momento político adecuado para su detención? Si la respuesta a estas preguntas es con un contundente sí, o como dirían los policías: afirmativo, señor, entonces estamos ante una serie de casos dignos de un reconocimiento.

La policía poblana ¿habrá seguido a García Ramírez y a otros exfuncionarios hasta su guarida en centroamérica? ¿tendrán perfectamente localizado en Cuba (dicen que allá anda) a Rodrigo Lazcano exfuncionario del ISSSTEP? ¿nadie se habrá fugado burlando a la justicia poblana? La verdad es que quién sabe. Mientras tanto, habrá que esperar a que sean detenidos, si es que logran detenerlos, para saber exactamente dónde han andado.

#### El Verdugo

Días antes de los festejos de la Batalla de Puebla de este año, no habrá detenciones de funcionarios marinistas. El verdugo dice: no se va a opacar tremenda fiesta..

Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id\_columnista=22

# **EL POPULAR**

## (Contrastes/Carlos Gómez)

## Fracasa amparo vs Ley del ISSSTEP

Los maestros del Colegio de Bachilleres y del SNTE que buscaron el amparo de la justicia federal para tratar de revertir la aprobación a las modificaciones a la Ley del ISSSTEP recién aprobadas en el Congreso del Estado, fracasaron en su intento.

Los profesores apostaron todo al juicio de garantías y denunciaron ante el Juzgado Cuarto de Distrito que se violan sus derechos por parte de los diputados al aprobar cambios con los que suben sus cuotas y la edad para pensionarse y jubilarse, pero la autoridad federal determinó que no existe tal afectación.

Lo que llama la atención es que los maestros tramitaron decenas de amparos por separado para buscar echar abajo la citada ley y la justicia federal decidió integrar por lo menos cuatro quejas en un solo expediente y a los cuatro quejosos les negó las solicitudes provisionales y definitivas que pidieron dentro de su amparo.

Ese detalle adquiere gran relevancia porque indica que el resto de los amparos promovidos, al menos en el Juzgado Cuarto de Distrito, no procederán porque denuncian la misma supuesta violación.

Los quejosos señalan que los afectan las reformas y aplicación de los artículos 39, 80, 95, 96, 98, 100, 103, 109 y 140 de la Ley ISSSTEP, pero la justicia federal determinó que no hay violación a sus derechos.

Mañana le comentaré más detalles del resolutivo del juez federal que marcará una pauta en este pleito legal entre los derechohabientes del ISSSTEP y el Congreso del Estado.

Aunque todo apunta a que el resolutivo final respaldará las modificaciones aprobadas por los legisladores poblanos.

\*\* \*\* \*\*

En el día de su cumpleaños Eduardo Rivera lució sonriente, relajado y de excelente ánimo. Su alegría va más allá de haber cumplido cuarenta años y de llegar próximamente a su primer año de gobierno.

Su felicidad radica en la fortaleza política que le da ser el hombre fuerte en el estado de la virtual candidata del PAN a la Presidencia de México, Josefina Vázquez Mota.

Lo aceptó públicamente en la comida con dueños y directores de medios de comunicación.

Dijo que está fortalecido y habló de las diferencias que tiene con Rafael Moreno Valle sobre la forma ejercer el poder y gobernar.

El domingo cambió la posición política del alcalde en el estado y se le ve fuerte, decidido y con ganas de la revancha.

Sabe que hoy es el contrapeso real del gobernador dentro y fuera del PAN.

Y se ve preparado y listo para lo que venga.

\*\* \*\* \*\*

http://eluniversitario.com.mx/contrastes/



(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez)



## Miércoles 08 de Febrero de 2012

## Lola Parra, una gestión transparente

La expectativa es grande. Son las preguntas que flotan en el ambiente político. Las siguientes preguntas son que realmente quieren saber ciudadanos cholultecas.

¿Qué informará Lola Parra el próximo 14 de febrero a los habitantes de San Pedro Cholula?

¿Dará cuenta de la **lista completa de familiares** que tiene en la nómina del municipio que gobierna? ¿Presentará **la imagen real del grado de descomposición que presenta el Cereso** y los pingües negocios que bajo su égida se llevan a cabo?

¿Presentará la **relación completa de los compromisos políticos y económicos** con los que ha cumplido con sus mecenas y quienes la llevaron al poder?

¿Presentará a los ciudadanos una relación completa de los proveedores que tienen contacto directo y tratos con Marco Antonio Tecpanécat!?

¿Habrá saldado ya los compromisos y facturas que tuvo que pagar para llegar al puesto que hoy ocupa? ¿Informará que las ocho cámaras del Cereso siguen sin funcionar y que las tres que "vigilan" las calles de San Pedro tampoco funcionan?

¿Exhibirá los **acuerdos a los que ha llegado con dueños de antros y tugurios** que violan ley y reglamentos cada día, cada fin de semana, sin que sean sometidos a la legalidad?

¿Dará cuenta a los cholultecas de toda su estirpe política, descendencia y ascendencia, lazos de sangre y funciones que ahora desempeñan quienes son, noo menos de 40, miembros de la llamada Familia Real Cholulteca?

Que quede claro, son sólo preguntas.

Que conste.

http://www.poblanerias.com/noticias/2011/lola-parra-una-gestion-transparente

## (La peras al olmo/Bernardo Stril Kremper)

#### **Habemus candidatam**

Afortunadamente para su futuro, **el Partido de Acción Nacional** (no sé por qué le han quitado el "de" que definía mejor su naturaleza) recapacitó de último momento y **dejó que las cosas fluyeran** natural y lógicamente. Así, **Josefina Vázquez Mota es ya la virtual abanderada** para la contienda federal. Muchos eran los analistas y comentaristas políticos que se peguntaban **cómo le harías Ernesto Cordero para justificar una eventual victoria** en los comicios internos. Pobre hombre, sin personalidad alguna, salvo la de ser el "delfín" del señor Presidente, no tenía la menor posibilidad de ganar. Y peor le hubiera ido en la elección presidencial, para regocijo de sus posibles competidores, tanto Enrique Peña Nieto como Andrés Manuel López Obrador.

Ahora, el PAN cuenta con una carta fuerte y digna para luchar por la "grande", y la contienda se apetece interesante. La "doña" ya dijo que iba contra Peña Nieto, olvidando y desdeñando a López Obrador en lo que, quizás, sea su primer gran, enorme, error como candidata. Que el señor no esté en primer lugar de las encuestas no significa que no existe.

Al contrario, mientras el "indespeinable", como buen priísta, va solo en la contienda, **AMLO ha estado** revelando los nombres de quienes considera como miembros de su gabinete en caso de victoria en las urnas. Ese solo hecho, esta sencilla información, aunque muchos no lo crean, le está dando enormes bonos positivos. Si algunos no pensaban votar por él, lo van a pensar mejor considerando que fulano o zutano va a ser titular de tal o cual cartera.

Por otra parte, la señora **Vázquez tiene que empezar por curar muy graves y profundas heridas** entre sus propios compañeros. **Que le haya dicho "patán" a Cordero** es algo difícil de olvidar y de perdonar. ¿Qué le va a ofrecer como premio de consolación? ¿La secretaría de Hacienda, otra vez? ¿Un escaño? ¿Una curul? ¿O solamente, le va a dar las gracias por haber competido?

**También le toca hacer las paces con el señor de Los Pinos,** ¿o va a dejar que suceda lo mismo que con Vicente Fox? Con la ventaja, claro está, que su eventual antecesor no estará en San Francisco del Rincón, ni en Morelia, sino en Madrid o en Houston.

Lo cierto es que por los rumbos de Insurgentes y Colosio, donde se ubica la sede nacional del PRI, priva la incertidumbre y el nerviosismo. Tan bonito que andaba todo... Incluso las pifias en la FIL y la "ayudadita" de la hija del candidato empezaban a ser olvidadas... Ahora, deben justificar el supuesto 50% de ventaja y trabajar para mantenerlo.

Andrés Manuel, fiel a su costumbre y para esconder su coraje por haber sido despreciado, se declaró, una vez más, clínicamente muerto. Pero, cuidado con la bestia herida (u ofendida)... Las reacciones pueden ser



## Miércoles 08 de Febrero de 2012

de antología.

Regresando a la **candidata del PAN**, **estoy seguro que debe hacer valer sus méritos como política**, como funcionaria y como persona, antes de cómo mujer. Claro que la mayoría en el padrón electoral es de damas, pero eso no implica que todas van a votar por solidaridad sexual (de género se dice ahora, pero suena muy raro eso de "solidaridad general").

**Dicen por ahí que Obama ganó por méritos y no por negro.** Igual, si Chepina (cuando gane, le diré señora Presidenta) pretendiera ganar las elecciones sólo por ser mujer, está perdida de antemano. Es **evidente que su sexo le va a ayudar, y mucho,** en cierto segmento del electorado, pero le va a perjudicar con otro: aquel compuesto por los "machos" (homosexuales reprimidos) que no la ven con buenos ojos. http://www.poblanerias.com/noticias/2011/habemus-candidatam

# **Puntual**

#### (Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

## En busca de la unidad perdida

Mientras la dirigencia nacional del Partido Revolucionario Institucional continuaba con la evaluación del caso Puebla y guarda aún en el cajón el dictamen sobre la inscripción de cuatro aspirantes al Senado de la República –aunque mantienen la postura de que sea la única la dupla Blanca Alcalá-Javier López Zavala, en ese ordenhasta llevarla al límite que le permita la ley, en el estado se rompió la unidad en las candidaturas a diputados federales porque en los 15 distritos en juego hubo más de un aspirante registrado.

Fueron 83 los priistas poblanos que buscan la nominación para participar en las elecciones del próximo uno de julio y todos saben que estarán competidas con un elemento que nunca antes habían padecido, la orfandad, porque el Ejecutivo estatal ya no es militante de su partido.

En un recuento de mi compañera Claudia Lemuz se puede leer que al término de la inscripción con 10 aspirantes, el distrito 9 de la capital es el más competido. Mientras el 12 con cabecera en Puebla y los de Izúcar de Matamoros y Ajalpan se inscribieron 9 aspirantes en cada uno de ellos. De todos los solicitantes, 12 son mujeres y de acuerdo a la ley debe llevar por lo menos 6 propietarias y 6 suplentes en las boletas de julio próximo.

Uno de los requisitos que hizo desistir a casi 50 aspirantes originales –fueron 137 los que participaron en un curso la semana pasada y solicitaron el formato de inscripción- fue que el PRI para expedir la liberación de cuotas, le exigió un pago generalizado de 20 mil pesos a cada uno.

Buscan ser diputados federales dos presidentes municipales con licencia. Raúl Marín de Tlachichuca, quien se inscribió por Atlixco y el de San Martín Texmelucan, Carlos Sánchez, que va por esa región; "los cinco diputados locales que presentaron su licencia al cargo y llegaron al registro son: Eleofermes Palacios, Filiberto Guevara, Jesús Morales Flores, Edgar Salomón y José Luis Márquez, presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política".

Por el distrito 11 no hubo registros, ya que su nominación corresponde al Partido Verde Ecologista de México como parte de los acuerdos de la coalición que tiene firmada con el tricolor.

Al final, el dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri, insistió que buscarán que de esos más de ochenta aspirantes salgan 15 de unidad, lo que suena difícil porque sino lo pudieron hacer con cuatro aspirantes a senadores y llevan más de tres semanas evaluando, conseguirlo en unos días –el viernes 10 deben estar listos los dictámenes- suena a imposible.

"En este ejercicio inédito, dijo Lastiri, que tiene el Partido Revolucionario Institucional, en esta nueva realidad que vive el PRI en Puebla, estamos construyendo unidad a través de la apertura y la participación", mera retórica ante una realidad que demuestra que no hay cohesión y el liderazgo –local y nacional- no ha conseguido construir los consensos necesarios para impedir la lucha fraterna que dejará a casi 70 priistas frustrados.

Ayer quedó en claro que los priistas poblanos van a un proceso electoral competido y entre ellos no hay acuerdos. Será difícil construir la unidad en dos días, cuando llevan meses cargando y echando a los otros la culpa de la derrota electoral del 2010.

Porque son los mismos priistas, si los que perdieron el 4 de julio la gubernatura y hoy pelean por las candidaturas al Congreso federal, con el argumento baladí de que ellos "si ganan". http://www.ngpuebla.com/node/11096

## (Angelopolitanas)

# Puebla LACIUDAD QUE QUeremos\*

# Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

# Miércoles 08 de Febrero de 2012

El Grupo de Comunicación Estratégica llevó a cabo el pasado 31 de enero una encuesta telefónica entre los poblanos en el que calificaron con 8.1 –de diez puntos posibles- el primer año de la gestión de Rafael Moreno Valle como gobernador de Puebla.

Una evaluación alta, de las mejores del país, donde destacó la infraestructura que detonó, muchas obras de las cuales ya fueron inauguradas. Buen punto para el gobernador que ahora está más comprometido a mantener ese ritmo, aunque el reto será enorme por el año electoral que vivimos y siempre serán los ciudadanos los que califican.

**@** 

Ayer se acabaron las tradicionales tarjetas que por años fueron las portadoras de la información privilegiada en las comparecencias de los secretarios del gabinete en la glosa del Informe del gobernador en turno. Le tocó al secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, estrenar la era digital ya que a través de su I-Pad y un blog mantuvo la comunicación con su equipo y dio respuesta detallada a los requerimientos de los diputados poblanos.

Fue en el pleno la cita de un encuentro que duró poco más de tres horas, en el cual hubo un trato respetuoso entre los legisladores y el jefe del gabinete, quien no evadió ninguno de los temas que le tocaron. Preguntas y respuestas puntuales a los mototaxis, el reciente Acatzingo, la creación del nuevo partido estatal, la inseguridad y las acciones que se emprenderán a lo largo del segundo año, entre otros.

Un buen ejercicio democrático que adelanta que es posible mantener el consenso estatal a pesar del año político que en su momento generará confrontaciones entre las fuerzas políticas nacionales. Y es que a pesar del frío invierno, el clima político está que arde.

**a** 

El diputado perredista Antonio Gali rindió ayer su primer informe y recalcó que: "uno de los grandes desafíos de nuestro tiempo es que la democracia cumpla con sus principios, a partir de la rendición de cuentas, porque cualquier poder que no transparenta sus cuentas y actos es más una monarquía".

Ser el más joven de los legisladores poblanos no ha sido impedimento para Gali, quien además mantiene contacto con sus electores y en la Cámara es un factor permanente en la construcción de los acuerdos políticos entre las fuerzas políticas. Un reconocimiento a su desempeño fue la asistencia del Ejecutivo.

ത

Ayer fueron invitados los dirigentes estatales del PRD, PT y Movimiento Ciudadano a un hotel de la ciudad de México para presenciar un acto importante y simbólico para la izquierda mexicana: la firma del pacto de unidad del ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas con Andrés Manuel López Obrador.

Algunos de los pocos caudillos de algunas corrientes del PRD poblano que asistieron llegaron "contentos y emocionados" pues consideran que la izquierda sello su ansiada unidad, que no consiguió hace seis años. Aunque, en realidad, aquí en Puebla los bastiones del cardenismo que existieron sobre todo en la mixteca poblana desaparecieron.

López Obrador, el candidato presidencial de las izquierdas, asistió a la presentación del programa político para el 2012 que elaboro la fundación del ingeniero, denominado "Un México para Todos". Insisten en pelear la presidencia aunque PRI y PAN pretendan que sea la elección de julio un tema bipartidista. La moneda sigue en el aire.

http://www.ngpuebla.com/node/11097